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PREFAZIONE E METODOLOGIA MEDITAZIONE 
 

rima d'entrare nel merito della Meditazione, è giusta cosa puntualizzare che su 
tale tema si sono fatte varie supposizioni, come del resto di altre varie parti 
della Bibbia. Ma sappiamo che grazie al Messaggio dell'Ora possiamo 

intendere nel modo Corretto.  
Come spesso tengo a precisare il mio unico scopo è essere in perfetto accordo con la 
Bibbia e dunque col Messaggio dell'Ora. A tal fine, ogni singola spiegazione sarà 
messa in collegamento con i Trafiletti della Bibbia  e dunque del Messaggio 
dell'Ora,  di cui Collegamenti trovate, scorrendo e a fine Meditazione o 
comunque nel mio Sito.  
Naturalmente come tutti i Testi, anche questo è soggetto ad "Aggiornamenti",  
attraverso l'ampliamento della "Conoscenza dei Riferimenti Incrociati". Quindi 
potete costatare in quale data ultima è stato aggiornato. Data che trovate a fine 
Documento. Per visionare se sono stati introdotti ampliamenti, confronto ad una 
precedente versione già da voi scaricata in passato. 
Come dico spesso, io cerco di fare del mio meglio, senza nulla aggiungere o 
togliere, ma sono un uomo e quindi come tale, posso errare in buona Fede e 
perché sono in Crescita nel Messaggio dell'Ora. Se erro in qualche 
comprensione, Dio sa che agisco in buona Fede, sa che sono aperto alla 
Correzione, come per Grazia di Dio, mi sono potuto correggere attraverso il 
Messaggio dell'Ora.  Solo Lui e quindi la Sua Crescita nella mia vita, mi ha 
portato al Messaggio dell'Ora e mi continuerà ad aiutare nel vedere nel modo 
corretto, come lo è stato per il Profeta la cui Crescita nel Tempo fu Scalare e lui 
stesso Potenziò la Sua Visione Biblica in modo elevato dal 1963, quando i 
Suggelli vennero Rivelati. Noi non siamo nessuno per Correggere il Profeta, noi 
siamo tenuti ad attenerci al Messaggio ed attendere la Venuta di Cristo. Dunque 
diffidate dalle linee errate che tentano di Correggere il Profeta. Se qualcosa non 
la comprendete mettetela in Preghiera e Aspettate Dio, ma non date 
interpretazioni personali. Per comprendere un passaggio cercate più trattati che 
parlano del Soggetto che state esaminando per vedere la Corretta Visione, 
specialmente aiutatevi con i Trattati dai Suggelli in poi dove la Rivelazione del 
Profeta raggiunse i Livelli che per Grazia di Dio Conosciamo. Noi Innalziamo la 
Parola e Doppio Onore ai Messaggeri che ci hanno Preceduto, Paolo, Pietro, 
Giovanni, Branham, etc.. Non presenti, ma la Parola Presente in quanto Parola 
di Dio; quindi non si tratta d'Idolatria, ma di riconoscere quale Corretta 
Evidenza della Parola non quella delle denominazioni ma quella data 
Profeticamente da Dio. Un Cristiano è riconoscibile se ha la Corretta Evidenza 
della Parola e dunque la Carità Perfetta e le Opere di Dio. 
Sono più di venti anni che Medito la Parola di Dio, di cui alcuni anni che Medito il 
Messaggio dell'Ora e posso dirvi che è una Meravigliosa Fonte Inesauribile, e 
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cerco sempre di tenere a mente, la grande Responsabilità di Predicare in piena 
Comunione, senza fare contese e nel rispetto della Parola che dice: 

 Apocalisse 22:18 Io protesto ad ognuno che ode le Parole della Profezia di 
questo Libro, che, se alcuno aggiunge a queste cose, Iddio manderà sopra lui 
le piaghe scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:19 E se alcuno toglie delle Parole del Libro di questa Profezia, 
Iddio gli torrà la sua Parte dell'Albero della Vita, e della Santa Città, e delle 
cose Scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:20 Colui che Testimonia queste cose, dice: Certo, Io vengo 
tosto. Amen. Sì, vieni, Signor Gesù. 
Apocalisse 22:21 La Grazia del Signor Gesù Cristo sia con tutti voi. Amen. 

 Tito 3:9 Ma fuggi le stolte questioni, e le genealogie, e le contese e risse 
intorno alla Legge; poiché sono inutili e vane. 

Esaminiamo attentamente chi ci Predica la Parola e Discerniamolo attraverso il 
Messaggio e dunque la Parola e accertiamoci che abbia avuto una Chiamata 
Originale! 

 Atti 17:11 Or costoro furon più generosi che gli altri ch'erano in 
Tessalonica; e con ogni prontezza ricevettero la Parola, esaminando tuttodì 
le Scritture, per vedere se queste cose stavano così. 

 
Tre tipi di credenti, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 

235 Ora ricordate, Giuda pensò di averne trovata una. Quell’individuo pensava 
di averne trovata una. Molte volte, si pensa di trovarla, ma dimostra che non lo 
è. Sono i finti credenti, ipocriti. Essi stanno il novantacinque per cento sulla 
Parola, così era Eva, tranne, il novantanove virgola nove decimi; ma fu quel solo 
decimo che causò tutta la morte e il dolore. 
 

La Futura Dimora, Jeffersonville, Indiana, Usa, 2-8-1964 
253 Nessun uomo, nessuna persona, nessuna donna, ragazzo, ragazza, non 
m’importa chi sia, è adatto ad andare sul Pulpito, o perfino affermare d’essere 
un Cristiano, senza essere stato Riempito con lo Spirito Santo. Non avete Diritto 
alla Cena del Signore, né alcuna Comunione, Lavaggio dei Piedi, né niente, 
finché non siete stati Purificati dal Fuoco Santo di Dio. 

 

La Chiave per la Porta, 7-10-1962, Jeffersonville, Indiana, Usa 
137 Amen. Credete alla Vita Eterna, e siete Nati di Nuovo tramite la vostra 
Fede. Gesù disse, in San Giovanni 5:24: "Chi ode le Mie Parole, e crede a Colui 
che M'ha mandato, ha Vita Eterna", non lo Spirito Santo, ha solo Vita Eterna. 
Egli Nasce nella Famiglia di Dio. E poi viene Battezzato nello Spirito Santo, con 
la Potenza dell'Intelligenza della Fede, per credere il Vangelo e metterLo 
all'Opera e farlo agire correttamente. Amen. Allora egli si comporta come un 
Figlio di Dio. Quindi può scacciare demoni. Gesù disse: "Questi Segni li 
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accompagneranno!" Capite? "Nel Mio Nome Cacceranno demoni, Parleranno in 
nuove Lingue, Prenderanno dei serpenti, berranno cose mortifere". Vedete, lui 
Riceve Potenza dallo Spirito Santo, per compiere queste cose.  
138 Ora, quando Egli Se ne andò, disse: "Egli Mi è utile che Io Me ne vada. 
Perciocché, se Io non Me ne vo, lo Spirito Santo non verrà". Capite? Quando poi 
Lui verrà, riprenderà il mondo per il peccato, e insegnerà Giustizia, e vi 
Mostrerà le cose a venire (cioè le Visioni). "Egli prenderà le cose che vi ho 
insegnato e ve le rivelerà". Le stesse Parole che Egli verrà... Nessuno può capire 
la Parola al di fuori del Battesimo dello Spirito Santo. E quando un uomo dice 
d'avere il Battesimo dello Spirito Santo, e contesta che la Parola sia giusta, c'è 
qualcosa che non va.  
139 … Paolo era un critico del Cristianesimo, Saulo. E quando lui ricevette lo 
Spirito Santo, scese per tre anni in Asia e studiò le Scritture, perché lui era stato 
ammaestrato sotto Gamaliele, un grande insegnante. Quando poi ritornò, e 
quattordici anni dopo, salì per incontrare Pietro a Gerusalemme, e scoprirono 
che erano Parola per Parola lo stesso Vangelo. Lo Stesso Dio che Pietro aveva 
Predicato il Giorno di Pentecoste e aveva detto loro di Ravvedersi ed essere 
Battezzati nel Nome di Gesù Cristo, quello stesso Spirito Santo lo Rivelò a Paolo, 
e lui lo disse loro in Atti 19 dopo che erano stati già Battezzati una volta da 
Giovanni, disse: "Dovete essere Battezzati ancora una volta, nel Nome di Gesù 
Cristo". Capite?  
140 Vedete, lo Spirito Santo sta proprio in linea con le Scritture. La Sua Fede in 
Quella Apre ogni Mistero. Amen. La Bibbia ha detto, in Prima di Giovanni 5:7: 
"Tre son quelli che Testimoniano nel Cielo: il Padre, la Parola (che era Cristo), e 
lo Spirito Santo. Questi Tre sono Uno". "Tre ancora son quelli che Testimoniano 
sopra la terra: Acqua, Sangue, Spirito. Questi Tre non sono Uno, ma concordano 
in Uno".  Ora, non si può avere il Padre senza avere il Figlio, non si può avere il 
Figlio senza avere lo Spirito Santo; Essi sono Uno. Ma si può essere Giustificati 
senza essere Santificati, e si può essere Santificati senza avere lo Spirito Santo. 
La Santificazione avviene col Sangue, attraverso il Sangue viene la Vita. Capite? 
E lo Spirito Santo è la Potenza di Dio, capite, la Potenza data alla Chiesa.  

 
Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 

236 Ora, capite, dunque, non appena lei fece questo, accettò la Sapienza con la 
Parola, e la Sapienza era contraria alla Parola… Se capite, dite: “Amen”.  [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Vedete? Se la Sapienza è con la Parola, e 
dimostra di stare con la Parola, e la Parola Produce Se Stessa con la Stessa Cosa, 
allora è la Parola. Ma se la Sapienza è contro la Parola, e non con la Parola, ma 
cerca di trovare qualcosa da aggiungere ad Essa o da togliere da Essa, è del 
diavolo. [“Amen”.]  
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IL PARADOSSO CHE COSA E'? 
  

a Prima Parte di questo Trattato voglio dedicarla al Paradosso. Quindi 
Spiegare che cosa è un Paradosso; attraverso il Messaggio. 
A tal fine nel Riassunto che segue mi limiterò a Parafrasare due Messaggi 

del Profeta Branham che esprimono appieno la Corretta Visione in Tale Tema, 
che quindi sia in questo Paragrafo che nei successivi Parafraserò. Nello Specifico 
i due Messaggi sono: 

 Un Paradosso, Jeffersonville, Indiana, Usa, 10-12-1961; 
 Paradosso, Phoenix, Arizona, Usa, 17-1-1965. 

Naturalmente prenderò spunto anche da altri Trattati.  
Cosa è un Paradosso? 

 Secondo il dizionario, il Paradosso è la Proposizione formulata in apparente 
contraddizione con l'esperienza comune o con i principi elementari della 
logica, ma che all'esame critico si dimostra valida. 

 In tal senso il Paradosso diventa una Verità non spiegabile ma Certa, al 
contrario della bugia alle volte creduta ma irreale. 

 La parola Paradosso significa, secondo l’Webster, che è “qualcosa 
Incredibile, eppure è vera”. Ora, sapete, abbiamo sentito il vecchio detto, che: 
“La Verità è più strana della finzione”. Perché quando una persona dice la 
Verità, a volte essa è molto strana.  

Il Fratello Branham raccontò, da dove prese spunto questo Tema nei suoi 
Sermoni:  

 "Il mio vecchio amico medico. Egli disse: “Voglio chiederti qualcosa, Billy”. Io 
dissi: “D’accordo”.  
Disse: “Tu credi nel…” Ecco da dove ho preso questo pensiero, Paradosso. 
Disse: “Tu credi in un Paradosso?” Io dissi: “Certo”.   
Egli disse: “Io so che ci credi”. Disse, mi raccontò di una certa persona che era 
stata guarita, per cui era stato pregato; a cui lui aveva venduto per anni 
farmaci per l’epilessia, delle medicine forti, a volte aveva sette o otto attacchi 
al giorno. Ed egli disse: “Lui non ne ha mai più avuto. Ed io li vado a trovare 
continuamente; non li ha mai più avuti”. Disse: “Voglio dirti qualcosa, solo per 
farti sapere che io credo a ciò di cui tu parli”.  
Disse: “Durante il periodo della depressione, mio figlio a cui qui ora è passato 
il negozio”. Disse: “Egli stava servendo per così dire un giovanotto, disse solo 
che lui… Lui stava in fondo alla fila, per la medicina”. E disse: “Qui si 
avvicinò un uomo, e aveva con sé la moglie”, disse, “una piccola donna, lei 
era… Si poteva guardarla e vedere che era sul punto di partorire in qualsiasi 
momento, un figlio”. E disse: “Lei non poteva più stare in quella fila, così lui 
portò sua moglie all’interno della porta, e lei s’appoggiò alla sua spalla”.  

L 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Il Paradosso di Cristo e della Sposa - La Via Corta 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 6 

 

E disse: “Mio figlio s’avvicinò, disse: ‘Posso esserle d’aiuto?’ Disse ‘Sì’, disse: 
‘ecco la ricetta del medico. Ma’, disse, ‘voglio chiarirle’. Disse: ‘Non abbiamo 
ancora il denaro’. Disse: ‘Lo riceveremo dalla contea, ma mia moglie non può 
resistere più a lungo. Il dottore ha detto che dovrebbe prendere subito la 
medicina’. E disse: ‘Se voi le darete la medicina, io andrò là e starò nella fila 
finché io non ricevo i soldi dalla contea”.  
“E mio figlio disse: ‘Signore, mi dispiace’. Disse: ‘Dare le medicine senza avere il 
denaro, è contrario alle nostre regole’. Sai che tempi correvano in quei giorni. E 
disse: ‘Mi dispiace per lei, ma non posso farlo’”.  
Disse: “Io stavo seduto qua in fondo a leggere il giornale. E alzai lo sguardo, e” 
disse, “qualcosa stranamente mi riscaldò il cuore”. Disse: “Mi avvicinai, dissi: 
‘Aspetta un minuto, figliolo, aspetta un minuto’. L’uomo si avviò verso la porta, 
disse: ‘Beh, d’accordo, figliolo’, si avviò verso la porta”. E disse: “Dissi, ‘Aspetta 
un minuto,’ dissi, ‘di che si trattava?’ Disse, ‘Beh, quest’uomo…’ Lui glielo 
spiegò”. Egli disse: “‘Mi faccia vedere la ricetta’. Dissi: ‘Aspetta solo un minuto, 
figliolo, ti prenderò la medicina’”.  
Disse: “Andai sul retro e misi insieme la ricetta che il dottore aveva prescritto 
sulla sua carta”. E disse: “Mi avvicinai là, e presi quel denaro”. Disse: “Glielo 
diedi, non sapendo se l’avrei ricevuto o no, ma pensai di sì”. Disse: “Sentivo 
solo che dovevo farlo”. E disse: “Billy, quando misi quella medicina nella 
mano di quella donna”, disse, “si trattava del Signore Gesù”. Disse: “Vidi un 
Uomo stare lì”. E lui disse: “Più tardi lessi, che la Scrittura ha detto: ‘In 
quanto l’avete fatto al minimo di costoro, ai Miei piccoli, l’avete fatto a Me’”. 
Egli disse: “Billy, cosa avvenne ai miei occhi? L’ho visto realmente?”  
Io dissi: “Sissignore. Lo credo. Credo che così tu abbia compiuto il tuo dovere 
come farmacista, nell’emergenza che era necessaria per quello. Gesù disse, 
‘Ciò che avete fatto a questi altri, l’avete fatto a Me’. Io lo credo”.  
E oggi credo quella stessa cosa, proprio qui presente con questa gente, che 
Gesù Cristo può ManifestarSi, RenderSi la Parola fatta Carne in mezzo a noi 
questo pomeriggio. Lo crederete? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Il 
Signore vi benedica.  

 Conosco un mio amico, che, su in Colorado. Essi facevano un’indagine su, 
dovevano fare un’indagine sull’alce. E nel branco c’erano ventuno capi d’alce. E 
il mio amico, quando, era stato laggiù a caccia, e quando i guardiani salirono. E 
avevano pagato un prezzo elevato, l’avevano pagato quelli della salvaguardia 
dell’ambiente, per una di queste motoslitte, per addentrarsi e fare un’indagine 
sull’alce. Lui disse: “Non avreste dovuto spendere tutto quel denaro. Io so dirvi 
quante alci ci sono laggiù”. Ed essi risero di lui. Dissero: “Quante?”  
Lui disse: “Ce ne sono diciannove”. Disse: “Ce n’erano ventuno, ed io ne ho 
uccise due”.  
E la guardia rise di lui. Avete il permesso solo d’ucciderne uno, sapete. E lui disse, 
disse: “Sì, so che l’hai fatto”.  
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“Ebbene”, disse, “è quello che ho fatto. C’erano ventuno alci, e io ne ho uccise 
due”.  
E la guardia si mise a ridere e se ne ritornò. Ed erano quelli che c’erano, 
diciannove alci. Capite?  
Egli si girò verso di me, disse: “Vedi, pastore, di’ solo la Verità, la gente non 
la crederà”. Vedete, dite solo la Verità, perciò è certamente più strana della 
finzione." 
 
 

L'ASSOLUTO - NON APPOGGIARSI ALLA PROPRIA 
COMPRENSIONE - DIMOSTRAZIONE DELLA PAROLA 

  
a Bibbia è fatta da Storie e Opere di Paradossi! Essa è piena di Opere di Dio 
che hanno fatto la Storia! Difatti la stessa Testimonianza della Parola ci narra 
che Dio porta all'Esistenza attraverso la Parola Parlata ciò che non è 

spiegabile dal profilo razionale. Gli uomini di Dio non si limitarono nella 
Predicazione della Parola; ma essi la Dimostrarono. Dio in loro la Dimostrò! 

 1Corinzi 1:19 Poiché egli è scritto: Io farò perir la sapienza dei savi, ed 
annullerò l'intendimento degl'intendenti. 

 1Corinzi 2:4 E la mia Parola, e la mia Predicazione non è stata con Parole 
persuasive dell'umana sapienza; ma con Dimostrazione di Spirito e di 
Potenza. 

 Ebrei 11:1 Or la fede è una Sussistenza delle Cose che si sperano, ed una 
Dimostrazione delle cose che non si vedono. 

 Matteo 26:31 Allora Gesù disse loro: Voi tutti sarete scandalizzati in Me 
questa notte; perciocché Egli è scritto: Io percoterò il Pastore, e le pecore 
della greggia saranno disperse. 

Il Paradosso delle Opere dello Spirito Santo si Fondono nell'Assoluto della 
Parola che agisce attraverso il Logos di Dio, dunque il Ragionamento di Dio che 
chiama alla Vita e quindi alla fisicità le Opere Impossibili: 

 Luca 18:27 Ed Egli disse: Le cose Impossibili agli uomini son Possibili a Dio. 
Quindi il Ragionamento di Dio è l'opposto di quello limitato umano. Quindi non 
bisogna per l'Uomo di Fede appoggiarsi alla "Propria Comprensione",  ma a 
Quella di Dio. 
 

TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
Un Assoluto, Shreveport, Louisiana, Usa, 1-12-1963 

143 Oh, sai, prima o poi quando tu prendi un Assoluto, un Assoluto ti Guiderà a 
un Paradosso. Proprio così. Sì. Un Paradosso è qualcosa che è reale, ma non può 
essere spiegato. È un Paradosso. 

L 
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…146 Lui aveva bisogno. Disse: “Sole, rimani fermo lassù! Luna, 
rimani sospesa proprio là!” E per ventiquattr’ore, essa rimase ferma. Oh, si 
parla di un Paradosso! Ma lui era legato a un Assoluto, con un incarico. Sì, 
certo, Dio lo aveva incaricato. 
147 Quando vidi quella Colonna di Fuoco, come Paolo sulla strada per Damasco, 
seppi che era l’Assoluto di Dio, che stava per venire un Risveglio che si sarebbe 
diffuso nei paesi. Seppi che Esso avrebbe Preceduto la Seconda Venuta di Gesù 
Cristo, e lo credo ancora oggi. È il mio Assoluto, benché sia un Paradosso. Certo, 
era un Paradosso, per una Colonna di Fuoco lo stare sospesa là nel Cielo. E i 
giornali e tutto il resto Ne hanno fatto la fotografia. 
148 Fu un Paradosso, l’altro giorno, il 15 marzo, o il 15 maggio, credo…no, il 15 
marzo, questo scorso anno. Quando, tre o quattro mesi prima, Signori, Che Ora 
È?, disse che saremmo usciti là: “E Sette Angeli sarebbero venuti incontro, e 
saremmo tornati indietro e il Libro dei Sette Suggelli sarebbe stato Aperto”. E 
stando proprio là col Fratello Fred Sothmann, che ha appena detto “amen” là, 
stando là presso di lui, ebbene, dissi loro: “Ci sarebbe stato un rumore che 
avrebbe scosso il paese”. Ed io dissi: “Ci sarà. È il COSÌ DICE IL SIGNORE”. 
È sui nastri, sui nastri, sui nastri, da Phoenix in giro dappertutto. “È il COSÌ 
DICE IL SIGNORE”.  
…150 Fu un Paradosso per Paolo, incontrare Gesù sulla strada di Damasco. È 
un Paradosso quando Dio cambia il cuore nero di un peccatore e lo lava bianco 
nel Suo Proprio Sangue. È un Paradosso. Certamente. Credete nel Paradosso? E 
quel Paradosso, se è secondo la Parola di Dio, può essere il tuo Assoluto. La 
conversione di Paolo era un Paradosso, e diventò il suo Assoluto. 
 

Non t'appoggiare alla tua propria comprensione, Ramada Inn, Phoenix, 
Arizona, Indiana, Usa,  20-01-1965 

223 Non v’appoggiate alla vostra propria comprensione. Cosa può fare questo? 
Non riuscite a spiegarlo. Questo è un Paradosso. Va oltre la Spiegazione. 
Chiedete a quelle persone; non le ho mai viste in vita mia, non conoscevo nulla di 
loro. Ciò potrebbe proprio proseguire in tutta la riunione. 

 
 

LA NASCITA VERGINALE E LA NUOVA NASCITA 
UNO SU UN MILIONE - UN PARADOSSO 

  
a Bibbia è fatta da Storie e Opere di Paradossi! Basta osservare la Nascita 
Verginale e la Nuova Nascita è Comprendiamo quanto sia Paradossale la 
Vita Spirituale. 

Molte volte ci siamo soffermati nel parlare della Nuova Nascita e della Nascita 
Verginale. I Trafiletti che seguono sono esaustivi nell'Esprimerne il Paradosso! 

L 
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TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

LA NASCITA VERGINALE E LA NUOVA NASCITA 
UNO SU UN MILIONE - UN PARADOSSO 

Un Paradosso, Jeffersonville, Indiana, Usa, 10-12-1961 
146 Come quel Cielo non può ContenerLo! La terra è lo Sgabello dei Suoi Piedi, 
i Cieli sono il Suo Trono, e ciononostante poté portare la Pienezza della Deità 
Corporale, e incarnarLa in un Uomo. Oh! Quando, potete misurarci centinaia di 
miliardi di miglia, Eternità di Tempo, e mai Misura re Dio; e tuttavia un piccolo 
bambino, che giaceva in una mangiatoia, contenne la pienezza del Suo Corpo. 
YHWH! Un Paradosso! Quel Grande Dio, Che siede là lontano, a controllare 
cento milioni di soli che splendono sui pianeti, il Quale non ebbe mai inizio e mai 
fine, e Si Incarnò, in una stalla di letame!  

 
Paradosso, Phoenix, Arizona, Usa, 17-1-1965 

119 La Nascita Verginale era un Paradosso. Come poteva una Vergine, contro 
ogni comprensione scientifica, una donna che non conosceva uomo, poteva dare 
alla luce un bambino; e non solo un Bambino, ma l’Emmanuele, Che dimostrò 
essere esattamente ciò che disse che sarebbe stato. Come poteva accadere? Era 
un Paradosso. Perché, Dio aveva parlato al Suo Profeta, centinaia d’anni prima, 
e il Profeta obbediva alla Parola di Dio, e la Parola fu Parlata. “E la Parola è 
stata Fatta Carne ed è Abitata fra noi”.  E noi lo crediamo. Certamente, era un 
Paradosso.  
 

Un Paradosso, Chicago, Illinois, Usa, 1-8-1963 
98 Quella Nascita Verginale era un Mistero per la gente, essi non riuscivano a 
comprenderla, proprio come è la Nuova Nascita oggi. La Nuova Nascita è un 
Mistero per la gente. Essi non riescono a comprenderla. Essi non sanno cosa tu 
intendi dire. Essi l'hanno sminuita, l'hanno buttata giú, dicendo: “Ebbene, 
siccome tu credi qualcosa...”. I diavoli credono la stessa cosa, e tremano! Essa 
non è ciò che tu credi; essa è ciò che Dio ha fatto praticamente. La Nuova 
Nascita è una Nascita. Ciò fu un nuovo... ciò fu un Paradosso, quando Dio portò 
Nuova Vita alla razza umana. Il rigettarla significa separazione Eterna. Il 
riceverla significa Vita Eterna. 

 
Paradosso, Bakersfield, California, Usa, 6-2-1964 

245 La Nuova Nascita è un Paradosso. Proprio così, essa può cambiare l'essere di 
un uomo. Proprio qui, con questa piccola Parola, noi potremmo predicare un 
Sermone, vedete, come è un Paradosso prendere un uomo che è un non credente, 
incredulo, che non vuole avere niente a che fare con Essa, e tutto ad un tratto 
cambia da un rinnegato a un santo, da una prostituta ad una sorella. Essa è un 
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Paradosso. Nessuno può dargli una medicina, o una iniezione, o una dose di 
medicina, o qualsiasi altra cosa. Ci vuole la mano dell'Onnipotente Iddio, e 
quella soltanto, per cambiare un uomo. Ebbene, essa fu un Paradosso, proprio 
così. Quando un uomo Nasce di Nuovo, ciò è di Nuovo un Paradosso.  

 
Paradosso, Jeffersonville, Indiana, Usa, 10-2-1961 

101 Come il seme cade nel terreno e marcisce, e per riportare la vita. Sembra, se 
mai dovesse portare la vita, che questo avverrebbe quando è nella sua forma 
perfetta. Se mai la vita fosse in esso, allora perché non spunterebbe? Mettetelo 
nel terreno, la vita spunterà. Perché tutto ciò che sta intorno a quella vita, tutto 
ciò che è intorno a quel germe che nessuno sa trovare, come avviene che tutto il 
materiale intorno a quel germe deve morire? Cosicché può spuntare in una 
nuova vita. Ma tutto intorno ad esso deve anche morire e marcire, prima di 
poter far sbocciare la vita.  
102 Così è con un individuo. Finché ci sono delle aggiunte umane, delle idee 
umane, allora il Germe della Vita di Dio, lo Spirito Santo, non può operare. Tu 
non puoi essere guarito finché c’è solo una frazione da qualche parte, che non è 
ancora marcita; ciò ha tutti gli elementi umani, tutte le idee scientifiche, tutti i 
cosiddetti “giorni dei Miracoli sono passati”. Tutto ciò deve, tutto, non solo 
morire, ma marcire, allora da lì cresce il germe della Vita a una nuova Vita. È 
solo in tal modo che potrà crescere.  
103 Per questa ragione non otteniamo ciò che chiediamo. Noi cerchiamo di 
portare, con noi, tante delle nostre idee.  
104 Ecco perché la chiesa luterana, le pentecostali e le altre non riuscirono ad 
avanzare ulteriormente di quanto fecero; perché esse introducono, tramite un 
gruppo di teologi: “Questo dovrebbe essere in questo modo. Questo è per un 
altro giorno. E Questo era per quello”. Rimane lì. Non può crescere a quella 
Perfetta Immagine di Cristo finché ogni Parola di Dio non è accettata in te, e 
allora tu diventi quella Parola. È come il seme che s’addentrò nel terreno.  
…216 Se mettete un chicco di grano nel terreno, produrrà un chicco di grano. 
Mettete mais nel terreno, produrrà mais. Mettete una lappola nel terreno, 
produrrà una lappola.  

 
Uno su un Milione, Los Angeles, California, Usa, 24-4-1965 

53 Ora, quando questo grande avvenimento ha luogo, c’e solo un ovulo che 
aspetta UN germe da quel milione. E non c’e nessuno che possa dire quale germe 
sia, o quale ovulo sia. Se osserverete la Nascita Naturale, e più Misteriosa della 
Nascita Verginale. Poiché, in questo seme, c'è n’è uno la che è Predestinato a 
vivere, e gli altri moriranno. E non è il primo che incontra; e il primo che viene a 
contatto con l’ovulo. Forse l’ovulo può mettersi in contatto con la parte 
posteriore del seme, o nel mezzo del seme; il germe può fare la stessa cosa, 
l’ovulo. Il germe s'introduce nell’ovulo, e le piccole code si staccano, e la 
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comincia la colonna vertebrale. Su un milione, ce n’é solo UNO in tutti quei 
semi, che ce la farà, solo uno; e quello é determinato da una Forza Sconosciuta 
all’uomo. Eppure ognuno di voi é simile, ognuno di quei germi é simile. La stessa 
cosa negli animali. La stessa cosa nell’uomo. Viene determinato se sarà un 
maschio, una femmina, dai capelli rossi, dai capelli neri, o qualsiasi cosa. Viene 
determinato da Dio. Tutti loro hanno lo stesso aspetto, nella Natura, ma la 
dentro ce n’é soltanto uno che é ordinato alla vita; UNO su un milione, 
nonostante tutti siano simili. 
54 Quando Israele lasciò l’Egitto, c’erano all’incirca due milioni di persone che 
partirono nello stesso tempo. Tutti loro avevano udito il Messaggio di un 
Profeta. Tutti loro avevano visto la Colonna di Fuoco. Tutti loro erano stati 
Battezzati per Mosè, nel Mar Rosso. Tutti loro avevano Gridato nello Spirito, 
avevano battuto i tamburini  e avevano corso sù e giù per la riva, con Miriam, 
quando Mosè cantava nello Spirito. Essi, ciascuno, Bevvero dalla stessa Roccia 
Spirituale. Essi, ciascuno, mangiarono Manna fresca ogni sera. Ciascuno di loro! 
Ma ce ne furono due che arrivarono alla terra, UNO su un milione. 
55 Quale fu il test? Tutti loro Bevvero nella stessa Roccia, tutti mangiarono la 
stessa Manna Spirituale come la stiamo mangiando noi stamani, ma il Test della 
Parola li mise alla Prova. Quando si arrivò al tempo di Kadesh-Barnea, quando 
si incamminarono nella Terra Promessa, e non poterono attraversarla fino a che 
non furono testati dalla Parola. E tutti gli altri dieci tornarono, e dissero: “Non 
possiamo farcela! Le persone sono come… Siamo come cavallette, per loro, la 
loro grande città murata. L’opposizione e troppo grande”. 
56 Ma Giosuè e Caleb calmarono le persone. Dissero: “Siamo più che Capaci di 
farlo!” Perché? Dio disse, prima che lasciassero, la Terra Promessa: “Io vi ho 
dato il Paese. Io ve l’ho dato. E' vostro”. Ma ce ne fu Uno da ciascun milione. 
57 Nel mondo oggi ci sono approssimativamente cinquecento milioni di 
cosiddetti Cristiani, ed ogni giorno termina una generazione. Ed ora, che 
succede se il Rapimento venisse oggi e cinquecento persone, universalmente, 
fossero prese nel Rapimento? Non sapreste né vedreste nel giornale che se ne 
siano andate. E la Venuta del Signore e una Venuta Segreta. Lui verrà e se ne 
andrà di nascosto. Sarà una tale minoranza, … 

 
 

ALCUNI ESEMPI DI PARADOSSI BIBLICI 
  

a Bibbia è fatta da Storie e Opere di Paradossi! Essa è piena di Opere di 
Dio che hanno fatto la Storia! Difatti la stessa Testimonianza della Parola 
ci narra che di Storie Incredibili che vogliamo narrarne alcune alla Luce 

del Messaggio. 
 

L 
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ALCUNI ESEMPI DI PARADOSSI NELLA BIBBIA 
 Come poteva mai uno scienziato spiegare la pioggia di Noè, quando fino a 
quel giorno non era mai caduta una goccia di pioggia sulla terra? Ma Noè 
disse che ci sarebbe stata pioggia!  

E quando giunse la pioggia di Noè, contrariamente a tutta la scienza; non 
c’erano nuvole lassù, non c’era mai stata nessuna pioggia lassù. Essi erano in 
grado di dimostrare che lassù non c’era pioggia. E quando poi Dio aprì i cieli e 
riversò un’ondata che spazzò via la terra, quello era un Paradosso; come ciò 
fosse certamente irragionevole, inspiegabile. Noi però sappiamo che Dio lo fece, 
perché lo ha detto la Bibbia. E noi abbiamo l’evidenza oggi sulla terra, che fu 
così. Dio lo fece. Quello era un Paradosso.  

 Quando Dio prese un vecchio, di nome Abrahamo, all’età di settantacinque 
anni; e sua moglie, sessantacinque, molti anni dopo il periodo fecondo, nella 
menopausa.  

E quando Lui prese quell’uomo e gli diede una Promessa, a settantacinque anni 
d’età; a questa donna a cui era sposato, sua sorellastra. E lui era vissuto con lei 
fin da quando era una fanciulla; si erano sposati quando essa probabilmente era 
un’adolescente, e lei qui aveva sessantacinque anni. E disse: “Tu avrai un figlio 
da questa donna”.  
E se Abrahamo avesse detto: “Io non credo nei Paradossi. Io non posso 
accettarlo”? Non sarebbe mai accaduto.  
Ma, vedete, quando dite di credere qualcosa, allora dovete metterla in azione. 
Poi ad Abrahamo fu ordinato di separarsi da ogni incredulità, e camminare con 
Dio solo. E invece di indebolirsi, si rinforzò di più.  E quando lui aveva cento 
anni, e Sara ne aveva novanta, il bambino venne.  

 Come poté Abrahamo prendere suo figlio, molto lontano in un viaggio di tre 
giorni, forse a novanta miglia da ogni civiltà, sopra la cima d’un monte dove 
il Signore gli aveva Mostrato, d’andare a offrire il suo stesso figlio Isacco? 

Isacco portò su la legna, come sappiamo, il che è un Simbolo di Cristo. E su 
questo monte lui doveva offrire Isacco come sacrificio, e quando adempì tutto 
ciò che Dio gli aveva detto se non accoltellare il suo stesso figlio a morte, 
direttamente alla gola, quando estrasse il coltello dal fodero e alzò la mano per 
obbedire a Dio, alla Parola! Perché la Bibbia ha detto che: “Egli sapeva che Dio 
non poteva fare una Promessa senza mantenerla. E lui lo ricevette come uno dai 
morti, così Egli era in grado di risuscitarlo dai morti e ridonarglielo”.  
112 E quando fu pronto a obbedire a Dio, nella sua pienezza, Egli gli afferrò la 
mano e gli disse: “Ferma la tua mano, Abrahamo”. E là nel deserto si trovava un 
montone impigliato per le corna tra i tralci, sulla cima di quel monte, dove 
c’erano leoni, lupi, iene, sciacalli, e le grosse bestie feroci che divorano le pecore. 
E poi era molto in alto sulla cima del monte, dove non c’è acqua. Come fece quel 
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montone ad arrivare là? Abrahamo aveva raccolto delle pietre tutt’intorno, per 
edificare un Altare. Ma il montone c’era, in ogni caso. Era un Paradosso.  
113 E un uomo che crede Dio, e Lo prende in Parola, qualunque sia la 
situazione, Dio eseguirà un altro Paradosso, per mantenere la Sua Parola. 
Perché, Abrahamo chiamò il luogo YHWH-Jireh, “Il Signore S’è Provveduto un 
Sacrificio”. Egli può ancora fare che un Paradosso si verifichi. Egli può farlo 
questo pomeriggio, se solo tu Lo prenderai in Parola.  

 Fù un Paradosso Daniele, da una tana piena di leoni affamati, com’è possibile 
che quell’uomo… Com’è possibile che quell’uomo, con un branco di leoni 
affamati, se ne stette tutta la notte nella spelonca con loro, senza alcun 
danno? L’Angelo del Signore stava là, invisibile per chiunque altro. Era un 
Paradosso. Qualcosa dovette trattenere quei leoni dall’aggredirlo.  

 Quando i Compagni di Daniele entrarono nella fornace ardente, questo era 
contro ogni comprensione scientifica, in quella grande epoca. Non era 
scientifico che un uomo fosse gettato in una fornace, che avvenisse, che gli 
uomini che li portarono lassù perissero, e loro caddero dentro la fornace e 
vissero in quella fornace per un certo tempo, e l’unica cosa che ciò fece, fu 
quella di scioglierli dai loro legami. Quello era un Paradosso. Era 
inspiegabile, irragionevole, ma tuttavia è la Verità.  

 Fu un Paradosso Sansone, quell'uomo comune e non come lo si pensa di 
grande Statura; in quanto non era la Statura a conferirgli la Potenza ma era 
lo Spirito Santo quando lo investiva a mettere in distruzione le guarnigioni 
filistee.  

Ricordiamo la Forza di Dio che gli diede di abbattere anche il leone. È un 
Paradosso. Cosa lo causò? Se noterete la lettura appena prima di ciò: “E”,  la 
Congiunzione, “lo Spirito, del Signore venne su di lui”. Ecco cosa fece la 
differenza. Ed egli uccise il leone.  
Con una mascella d'asino abbatté mille filistei, non solo fu il Paradosso vincere 
mille filistei, ma come non si ruppe la mascella? Essa era un Simbolo! 
Ed egli prese la mascella di un asinello. E lo Spirito del Signore venne su lui. E ci 
fu un Paradosso, come egli colpì duramente, con la mascella di asino, attraverso 
quell’elmo spesso mezzo pollice sopra la testa, con la mascella di un asino! Beh, 
per prima cosa, quella vecchia mascella secca che stava là, al primo colpo con 
cui lo avesse colpito, si sarebbe disintegrata in mille pezzi, sopra a uno di quegli 
elmi o quei grandi scudi. Quando, mille si precipitarono su di lui, ed egli colpì 
ognuno di loro a morte. Paradosso! È quando lo Spirito di Dio venne su lui. Oh, 
se solo potessimo essere mascelle nella Mano di Dio, avrebbe luogo un altro 
Paradosso. Sì, lo fu.  
Sappiamo che l'Influenza di Dio  in noi si diramerà anche attorno a ciò che ci 
circonda come quella Mascella. Tra le tante testimonianze rammemoriamo 
quella di Paolo, Sila e il carceriere e l'effetto della Testimonianza-Mascella, che 
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poté esprimersi come l'asinello al tempo di Balaam o la stesso asinello che 
introdusse Gesù in Gerusalemme. Dio si serve di umili servi: 

 Atti 16:31 Ed essi dissero: Credi nel Signor Gesù Cristo, e sarai Salvato tu, e 
la casa tua. 

 Matteo 11:29 Togliete sopra voi il Mio giogo, ed imparate da Me ch'Io Son 
Mansueto, ed Umil di Cuore; e voi troverete Riposo alle anime vostre. 

Le Sue Sette Trecce vennero tagliate per il tradimento di Dalila e lo Spirito non 
scese per aver trasgredito il Comando di Dio e venne reso cieco. Ciò è figura di 
Laodicea che è l'Ultima Chiesa, in cui viene reso noto dove lo Spirito ha lasciato 
la Chiesa quando è caduta nella falsa dottrina ed ha organizzaro la Chiesa in 
ogni Epoca intrecciando.  
Ma nell'Ultima Epoca è pur vero che chi è uscito dall'Intrecciamento 
Organizzativo ed è tornato a Dio; ebbene Dio ha permesso che l'intera cosa 
venisse di nuovo fuori come la Chioma di Sansone ricresciuta e con essa la 
Potenza di Dio che ha sterminato i filistei e che ai nostri giorni lo rifarà con i 
filistei spirituali. 

 
TRAFILETTO DEL MESSAGGIO 

La Festa delle Trombe, 19-7-1964, Jeffersonville, Indiana, Usa 
…207 Mentre questo gruppo quaggiù ne ha duemila legati al fiume Eufrate, ed è 
stato legato per duemila anni, anche quella chiesa ha legato lo Spirito Santo per 
quasi duemila anni, sotto il Martirio laggiù, e sotto le Epoche della Chiesa. È 
stato legato, non al fiume Eufrate, ma alla Porta dei credi e dei dogmi, tanto che 
lo Spirito Santo non può operare nella chiesa a causa dei sistemi fatti dall’uomo. 
Ma Essa sarà liberata, Essa Ritornerà, ecco cosa ha detto la Bibbia. E quei due 
s’incontrano l’un l’altro sui campi di battaglia, d i nuovo Lucifero e Michele, 
come nel principio. Sono stati legati per quasi duemila anni, quasi duemila anni.  

 
 Fu un Paradosso David, quell'uomo comune e non come lo si pensa di grande 
Statura; in quanto non era la Statura a conferirgli la Potenza ma era lo 
Spirito Santo quando lo investiva a mettere in distruzione le guarnigioni 
filistee.  

Giunse un tempo in cui l’esercito di Dio era diventato codardo e aveva paura di 
un uomo, e stava sul fianco di una collina. Quando lasciarono che, un uomo che 
era tre volte chiunque della loro taglia, stesse fuori sul fianco di una collina e 
dicesse: “Ora voi dite di confidare in un vero Dio. Un uomo di voi esca a 
combattermi, e noi non non avremo nessun spargimento di sangue”. Il nemico di 
Dio aveva fatto indietreggiare la chiesa di Dio contro il fianco della collina, e lo 
stava per sconfiggere! Avevano paura. Erano codardi. E nel campo giunse un 
ragazzo minuscolo, avvolto in una piccola pelle di pecora, una giacca da pastore; 
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il più piccolo uomo dell’intero esercito, e nemmeno un soldato. Ma fu un 
Paradosso, quando Dio prese proprio quel solo uomo, quel solo piccolo ragazzo 
senza preoccupazioni. La Bibbia ha detto che era rossiccio. Quel piccolo uomo 
da solo impose all’intero esercito, il nemico, di combattere! Fu un Paradosso. 
Sembra che, per andare a combattere, Dio dovesse dare a quel grande esercito 
che marciava abbastanza coraggio. Erano Servitori di Dio, perché non andare a 
combattere la Battaglia di Dio? È il nemico di Dio, sconfiggilo! Sembra che Egli 
dovesse dare loro coraggio. Ma Dio prese un solo piccolo individuo.  
E ricordate, un altro Paradosso, non prese una spada. Saul cercò di fargli 
indossare la sua armatura, cercò di fargli impugnare una spada. Il povero 
ragazzino non riusciva a sorreggerla. Ed egli prese una fionda, un piccolo 
strofinaccio o un piccolo pezzo di pelle, con sopra avvolti due pezzi di corda. Ed 
egli sconfisse l’intero esercito del nemico, e li mise in rotta. Fu un Paradosso, 
come quel ragazzino da solo riuscì a mettere in fuga un esercito.  
È un Paradosso. Certo. Dio lo fa. Ne è proprio pieno. Certo, Lo è. Ecco cosa fa. 
Ecco il Suo modo di farlo. Sissignore. Fu un Paradosso.  

 Fu un Paradosso Quando Mosè andò contro l’Egitto che aveva un grande 
esercito di cui disponeva, l’intero mondo era stato conquistato da essi. 
Avevano ogni nazione nelle loro mani.  

E quando Dio decise di distruggere quell’esercito, distruggere quella nazione, 
sembrava che avesse dovuto suscitare un qualche esercito di Amorrei, o un 
qualche grande esercito da qualche parte, e che avesse dovuto inviarli laggiù con 
un armamento migliore; o avesse dovuto proporre una consolidazione di tutte le 
denominazioni insieme, per scendere a combattere, insieme, così egli avrebbe 
ottenuto piena collaborazione. Ma, Dio usò un Paradosso! Scelse un vecchio 
Uomo, di ottant’anni, e non gli mise mai una spada in mano, ma un vecchio 
Bastone storto, che affondò l’Egitto nel fondo del Mar Rosso. Incredibile, cosa 
possa fare Dio, ma ecco il modo in cui lo fa. Usa Paradossi per farlo. Vedete, lo 
rende un Paradosso, un Bastone di un Pastore invece di un esercito in marcia, 
per sconfiggere una nazione che dominava il mondo.  
 
 

IL PARADOSSO DEL MINISTERO DI CRISTO 
IL PARADOSSO DEI DISCEPOLI DI CRISTO 

  
artendo dallo stesso pensiero che Cristo S'Incarnò Umanamente, diviene 
tutto quanto un Paradosso descriverne il Ministero, le Opere e il 
Messaggio di Cristo.  

Mentre la Medicina non riusciva a vincere la lebbra e i religiosi disputavano 
sulla Resurrezione; Egli venne sulla Scena Evidenziandone la Potenza di 
Risoluzione di entrambe i Soggetti e di tanti altri. 

P 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Il Paradosso di Cristo e della Sposa - La Via Corta 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 16 

 

Giovanni scrive: 
 Giovanni 21:25 Or vi sono ancora molte altre Cose, che Gesù ha fatte, le 
quali, se fossero scritte ad una ad una, io non penso che nel mondo stesso 
capissero i Libri che se ne scriverebbero. Amen. 

 Fu un Paradosso come venne attraverso il Suo Tabernacolo Cristo! 
Come quel Cielo non può ContenerLo! La terra è lo Sgabello dei Suoi Piedi, i 
Cieli sono il Suo Trono, e ciononostante poté portare la Pienezza della Deità 
Corporale, e incarnarLa in un Uomo. Oh! Quando, potete misurarci centinaia di 
miliardi di miglia, Eternità di Tempo, e mai Misura re Dio; e tuttavia un piccolo 
bambino, che giaceva in una mangiatoia, contenne la pienezza del Suo Corpo. 
YHWH! Un Paradosso! Quel Grande Dio, Che siede là lontano, a controllare 
cento milioni di soli che splendono sui pianeti, il Quale non ebbe mai inizio e mai 
fine, e Si Incarnò, in una stalla di letame!  

 Fù un Paradosso come Lui potesse Camminare sull’acqua, era un Paradosso. 
Un essere umano, secondo la dimensione dei proprio piedi, non potrebbe 
farlo. Ma Egli lo fece. Cos’era? Inspiegabile, ma tuttavia ciò era un 
Paradosso. Dio lo fece. Noi lo crediamo. 

 Nutrire cinquemila persone, con due pesci e cinque pani. 
 Come poté Lui trasformare l’acqua in vino. Tutto un Paradosso!  
 Egli guariva i malati di lebbra, per la quale. Per la quale la scienza non ha 
niente, fino a oggi, per curare la lebbra, ma Gesù la guariva con la Sua 
Parola. Era un Paradosso.  

 Egli Risuscitava i morti, dopo che la vita mortale era andata via da loro; 
Lazzaro, il figlio della donna a Nain, e la figlia di Iairo. Egli Risuscitò i morti, 
con la Sua Parola, perché Egli è la Parola.  

 Alla Fine del Suo Ministero Resuscitò sino Sé Stesso e gli Eletti del Vecchio 
Patto. Prima di Mostrare anche la Potenza di Ascensione ha lasciato la 
Promessa che sarebbe Ritornato ed è Ritornato in noi nello Spirito Santo per 
farci fare lo Stesso Svolgimento sino nel Riportarci in Lui nell'Aria.  

 Ed Egli è lo stesso Ieri, Oggi, e in Eterno. La Sua Parola guarisce ancora i 
malati. È un Paradosso, certamente.  

 I suoi Discepoli furono il Paradosso e la Manifestazione che Dio sceglie ciò 
che l'uomo razionale religioso scarta! 
 

TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
IL PARADOSSO DEL MINISTERO DI CRISTO 
IL PARADOSSO DEI DISCEPOLI DI CRISTO 

Un Paradosso, Jeffersonville, Indiana, Usa, 10-12-1961 
146 Come quel Cielo non può ContenerLo! La terra è lo Sgabello dei Suoi Piedi, 
i Cieli sono il Suo Trono, e ciononostante poté portare la Pienezza della Deità 
Corporale, e incarnarLa in un Uomo. Oh! Quando, potete misurarci centinaia di 
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miliardi di miglia, Eternità di Tempo, e mai Misura re Dio; e tuttavia un piccolo 
bambino, che giaceva in una mangiatoia, contenne la Pienezza del Suo Corpo. 
YHWH! Un Paradosso! Quel Grande Dio, Che siede là lontano, a controllare 
cento milioni di soli che splendono sui pianeti, il Quale non ebbe mai inizio e mai 
fine, e Si Incarnò, in una stalla di letame!  
147 E poi noi usciamo a ballare e a bere, e a comportarci male, in una 
celebrazione! Non è una celebrazione; è un’Adorazione!  
…158 Fu Incredibile, e mai prima o dopo, su un mare in tempesta, e le onde così 
alte che stavano affondando la barca, quando un Uomo giunse camminando 
attraverso quelle onde. Posso davvero vedere ogni volta l’enorme cresta 
spumosa che si avvicina a Lui, semplicemente infrangersi e ricadere verso il 
fondo, ed Egli Continua a Camminare, proprio come se fosse su un pezzo di 
cemento. Camminando sul mare, durante una tempesta! Lasciate che la scienza 
riesca a capire questo. Cosa Lo tenne lassù? Cosa Lo mantenne su quel mare, 
quando proprio in quel punto è profondo mezzo miglio? Quando quelle grandi 
onde, molte volte più grandi di questo tabernacolo, che schizzavano, beh, beh, 
riempirono la piccola barca e la allagarono. Era completamente bagnata, e stava 
affondando, l’alberatura si era spezzata, e i remi erano compromessi, e tutte le 
speranze di essere salvati erano sparite. Ed ecco venire Qualcuno camminando 
sull’acqua! Un Paradosso, certo, Incredibile, non si può spiegare, ma Egli lo fece. 
Oh, sì, lo fece, giunse Camminando sull’Acqua. È Incredibile che questo 
Stesso… Oh Dio, spero che questo lo renda chiaro!  
…154 Dio prende sempre le cose folli e ignoranti come quello, per compiere la 
Sua opera, vedete. Prende qualcosa che è niente.  
…159 Incredibile, un vero Paradosso, che questo Stesso, Gesù di Nazareth, 
avesse scelto un mucchio di pescatori ignoranti per Sua Chiesa, invece di 
Sacerdoti ben istruiti e denominazioni di quell’epoca. Come un Dio che aveva 
tutta la Sapienza, che poté camminare sulle acque, che poté mutare acqua in 
vino, che poté prendere cinque pani e sfamare cinquemila persone, e prendere 
sette panieri pieni avanzati! Come quello Stesso, il Dio che sta lassù 
nell’Eternità, che è così luminoso che gli astri nascondono la faccia da Lui; il 
vero pozzo di Saggezza e Purezza, e d’Intendimento e Conoscenza, Supremo dei 
Supremi! Ed Egli sarebbe venuto in un luogo dove una grande organizzazione di 
chiese aveva riunito tutti insieme e aveva preparato tutti i loro uomini, ed Egli 
sarebbe sceso e preso un gruppo di sporchi pescatori puzzolenti che non 
sapevano nemmeno scrivere il loro nome, e avrebbe scelto quel tipo di uomini 
per mettere in ordine la Chiesa per Sua Sposa. Cosa strana, vero? Sembra, 
quantomeno, che Egli avesse dovuto prendere qualcuno che fosse istruito.  
160 Egli è l’Istruttore. Egli è Colui che lo fa. Strano che lo avesse fatto. Invece di 
prendere uomini di Chiesa, prese pescatori per farlo. Molto strano, ma è il modo 
in cui lo fa. È esatto. È un vero Paradosso.  
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161 Quando Dio prese un gruppo d’ignoranti, come li chiameremmo oggi, 
“santi-rotolanti”, poveri, dei beni di questo mondo, e riversò lo Spirito Santo su 
loro, nell’alto solaio; invece di riversarLo sul Consiglio del Sinedrio, dove 
sedevano tutti i teologi, dove si trovavano tutti i grandi uomini, dove il capo di 
tutte le chiese, dove quelli che avevano studiato nelle Scritture, e avevano creato 
una grande scuola, ben preparati, e che aspettavano la venuta del Messia, e che 
sapevano che sarebbero stati quelli che sarebbero usciti a incontrarLo, e detto: 
“Messia, sei disceso come sulle Ali di un aeroplano, Ti sei posto quaggiù sugli 
scalini del tempio, Ti abbiamo visto discendere dal Cielo, dai corridoi d’oro del 
Cielo. Ora siamo tutti istruiti e pronti per metterci all’opera. Abbiamo la nostra 
istruzione scolastica, abbiamo la nostra laurea, abbiamo il nostro dottorato in 
filosofia, dottorato in giurisprudenza, e tutto questo. Siamo tutti preparati. Stiamo 
qui, in diecimila forti. Siamo pronti per Te. Vieni! Stiamo aspettando e invocando: 
‘Vieni!’”   
162 Ma invece di quello, Egli scende e prende un mucchio di persone che, non 
sapevano quasi distinguere la mano destra dalla sinistra. È così. E le mise 
nell’Alto Solaio, e Riversò il Suo Spirito, O Dio, su un mucchio di persone così. 
Invece di scegliere il Consiglio del Sinedrio, scelse pescatori. Non è strano che 
Egli non usò la loro istruzione? Piacque a Dio.  
163 Sembra che a Dio piaccia rendere la Propria Chiesa un Paradosso. La stessa 
cosa che Egli sta facendo proprio adesso, facendo della Sua Chiesa un 
Paradosso, evitando tutti i grandi discorsi ampollosi, e tutta quella roba lì che è 
la cosiddetta Chiesa. Ed Egli… chiunque Egli possa avere nella mano, ciò aprirà 
i loro occhi e vedranno qual è la Verità, e la proveranno con la Parola di Dio nel 
tempo in cui viviamo, e li collocherà nel Corpo. Un Paradosso! Dio sceglie così. 
Egli rende la Sua Chiesa un Paradosso, persone particolari, persone strane.  
164 Tutti questi lassù nell’Alto Solaio, uscirono là parlando in un’altra Lingua, 
barcollando come persone ubriache, barcollando e comportandosi in modo 
strano. Donne, la Sua Propria madre e tutti loro nell’Alto Solaio, uscirono là, 
farfugliando qualcosa che nessuno riusciva a capire cosa stessero facendo, 
all’inizio. Avevano Lingue spartite posate su di loro. Spartite significa “divise”. 
Nessuno capiva cosa stessero facendo. Stavano farfugliando là in giro, 
comportandosi come se fossero ubriachi.  
165 E là stava un mucchio di persone che erano istruite, studiosi dell’Evangelo, 
teologi, ma Dio scelse (Dio) di prenderli e lasciarli stabilirsi nella loro ignoranza, 
con la loro alta intelligenza ed istruzione, e venne qui a prendere questo gruppo 
di persone che non conoscevano il loro ABC, e riversò il Suo Spirito su loro, ne 
fece un Paradosso. Sì, Dio lo fa, lo fa per il Suo Proprio scopo. Rende la Sua 
Chiesa un Paradosso. Credo in loro. Lo credo!  
…180 Fu un Paradosso quando, tutti gli uomini intelligenti che c’erano al 
mondo, e Dio mise la Chiave del Regno nella mano di uno che era considerato 
“l’ignorante e l’incolto ”.  Esatto. Uno degli uomini più intelligenti al mondo, in 
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quell’epoca, era Caiafa, il sommo sacerdote, altri erano gli imperatori e i re, e i 
grandi uomini della terra, come presidenti e così via, tutti questi uomini 
importanti.  
181 E qual è la cosa più importante al mondo? È la Chiesa di Dio! Dio ha creato 
la terra, l’ha creata per uno scopo: per trarne fuori una Chiesa, una Sposa. Ed è 
il compito più importante al mondo.  
182 E gli uomini più intelligenti che Egli aveva erano imperatori e re, e sovrani e 
monarchi, sommi sacerdoti e uomini di chiesa. Avrebbe potuto prendere uno di 
quelli. Ma fu un Paradosso quando chiamò un uomo che non sapeva nemmeno 
firmare il suo stesso nome, e disse: “Ti darò le Chiavi per il Regno. Tutto ciò che 
leghi sopra la terra, Io lo legherò nel Cielo. Ciò che sciogli sopra la terra, Io 
scioglierò nel Cielo”.  
183 Sentite, ci ho appena pensato riguardo a quella visione: “Ciò che sciogli o 
leghi”.  
184 “Ciò che leghi sopra la terra, Io legherò nel Cielo. Ciò che sciogli sopra la 
terra, Io scioglierò nel Cielo”. Sì, Egli non diede ciò a un Sommo Sacerdote 
istruito, Caiafa, ma a un pescatore ignorante. Davvero un Paradosso!  
185 Vediamo Paolo, un piccolo vecchio Giudeo dal naso adunco, giù per la 
strada, arrogante, che scendeva per legare quelle persone che facevano chiasso, e 
urlavano, altro; gettandoli in prigione, gettando scompiglio nella Chiesa; lapidò 
Stefano, assistette a ciò, e teneva i loro mantelli. Egli era un terrore. Come 
avrebbe mai Dio scelto un uomo così?  
…187 Fu un Paradosso quando questo Giudeo Empio, testardo, irascibile, 
cattivo e spregevole si trovava in viaggio, un giorno, verso una città, per legare i 
Cristiani e metterli in prigione, e quando, all’improvviso, fu buttato a terra. E 
quando guardò in su, c’era quella Colonna di Fuoco, e una Voce giunse, 
dicendo: “Saulo, Saulo, perché Mi perseguiti?” Fu un Paradosso quando poté 
vederLa, e gli altri non poterono vederLa. Vedete?  
188 Qualcuno disse: “Oh, non L’ho mai vista. Non c’è niente lì; sì, voi no. È 
sbagliato”. Riguardo a questo giorno, dicono questo: “Non credo così”. No, certo 
che no. Sicuramente no. Ma ci sono, quelli lì che La vedono. Certo, se non puoi, 
sei cieco, non puoi vederLa.  
189 Una persona mi disse, un po’ di tempo fa, è stato diversi anni fa, disse: “Ora, 
se mi trovo sulla tua strada…” Disse: “Ora, Paolo colpì un uomo di cecità”. 
Disse: “Se io sono del diavolo”, disse, “colpiscimi di cecità”.  
190 Io dissi: “Non si deve farlo necessariamente. Sei già cieco. Vedi, sei già cieco. 
Sei il peggior tipo di cecità, vedi”. Io dissi: “Anna, nel Tempio, poteva vedere più 
lontano di te. E lei era cieca, fisicamente”. Lui era cieco, spiritualmente. Certo. 
Fu un Paradosso.  
191 Fu un Paradosso quando Dio rese la cosiddetta eresia… Tutto questo 
chiasso, e gridare, e lodare Dio, e Parlare in Lingue, e persone che sono 
disprezzate e rigettate, e chiamate idioti ed eretici; è un Paradosso quando Dio, il 
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grande Padre di tutti, il Padre del nostro Signore Gesù Cristo, che scelse un 
mucchio di “eretici” per portare Salvezza alla Sua Chiesa, invece di un sistema 
ecclesiastico e teologico ben preparato. È un Paradosso.  
205 Ma, Dio scelse la Sua Sposa da un Gruppo di persone così. Ora, chiunque 
dica che non è così, allora tu non credi alla tua Bibbia. È esattamente così. Leggi 
la tua Bibbia, ecco proprio come stanno le cose.  
…226 Fu un Paradosso quando Dio promise di dare il Regno a un Piccolo 
Gregge, invece di una grande chiesa organizzata. “Non temere, o Piccola 
Greggia, il Padre vostro ha voluto darvi il Regno”. Esso è un Paradosso. È un 
Paradosso.  

 
Paradosso, Phoenix, Arizona, Usa, 17-1-1965 

…120 Come Lui potesse Camminare sull’acqua, era un Paradosso. Un essere 
umano, secondo la dimensione dei proprio piedi, non potrebbe farlo. Ma Egli lo 
fece. Cos’era? Inspiegabile, ma tuttavia ciò era un Paradosso. Dio lo fece. Noi lo 
crediamo. 
121 Nutrire cinquemila persone, con due pesci e cinque focaccine? Ma Egli lo 
fece. Moltiplicò non solo del pesce, ma del pesce cotto; non solo del pane, ma del 
pane cotto. Come poté Lui trasformare l’acqua in vino? Tutto un Paradosso!  
122 Egli guariva i malati di lebbra, per la quale. Per la quale la scienza non ha 
niente, fino a oggi, per curare la lebbra, ma Gesù la guariva con la Sua Parola. 
Era un Paradosso.  
123 Ed Egli è lo stesso Ieri, Oggi, e in Eterno. La Sua Parola guarisce ancora i 
malati. È un Paradosso, certamente.  
124 Egli Risuscitava i morti, dopo che la vita mortale era andata via da loro; 
Lazzaro, il figlio della donna a Nain, e la figlia di Iairo. Egli Risuscitò i morti, 
con la Sua Parola, perché Egli è la Parola.  
125 E poi un’altra cosa grandiosa, in chiusura, per Dimostrare che era il Messia. 
Per Dimostrare ciò che Lui Era, dovette Venire in Ordine, e in Risposta, alla 
Parola. E la Parola aveva detto, quando parlò al Profeta: “Il Signore vostro Dio 
susciterà un Profeta come me”.  
126 C’erano stati molti uomini che erano sorti. Ed erano trascorsi, centinaia e 
centinaia d’anni, in cui non ebbero nessun Profeta. Oh, avevano avuto Sacerdoti 
e grandi uomini, e come abbiamo letto la storia tra il tempo di Malachia e 
Matteo, quattrocento anni, c’erano stati grandi uomini. Ma non c’era stato 
nessun Profeta.  
127 E poi quando Egli venne sulla Scena, per Dimostrare che Egli era quell’Efesi 
reso Manifesto, Giovanni l’annunciò. Ma Gesù Lo era, Egli Stesso era la Parola 
Manifestata.  
128 Un giorno quando Pietro con Andrea venne da Lui, il suo nome era Simone. 
E quando Gesù stando là, senza aver mai visto l’uomo in vita Sua (ascoltate 
attentamente), quando Lui stava là e guardò in faccia l’uomo, e disse: “Il tuo 
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nome è Simone, e sei figlio di Giona”. Era un Paradosso. Sicuro che lo era. Era 
certamente un Paradosso.  
129 E quando Filippo, che stava là, sentì questo e riconobbe che tutto 
identificava che questi era il Messia, lui ne fu certo. Lo credette. Non era 
intontito, né era cieco. Fece una corsa intorno alla riva, per alcune miglia, e andò 
a prendere il suo amico, chiamato Natanaele. E quando lui giunse 
accostandosi…La fede di quell’uomo, che poté condurre un altro alla riunione, 
per vedere!  
130 Quando lui si avvicinò davanti a Gesù, Gesù disse: “Ecco, c’è un Israelita, in 
cui non c’è frode”.  
131 L’uomo ne fu sorpreso. Disse: “Quando mai mi hai conosciuto?” Ora 
Osservate, questo è irragionevole. È inspiegabile. Egli disse: “Come mai mi hai 
conosciuto?”  
132 Disse: “Prima che Filippo ti chiamasse, quando eri sotto l’albero, Io ti 
vedeva”. Un Paradosso!  
133 Egli ebbe bisogno, di passare per la Samaria. E quando passò per la 
Samaria, una città di Sichar, Egli sedeva là fuori aspettando i Suoi discepoli che 
erano entrati a comprare cibo. E, notate, che una donna di cattiva fama uscì al 
pozzo. E Lui le disse: “Donna, vai a prenderMi da bere, o portaMi da bere”.  
134 E lei disse: “Non è consueto che Tu me lo chieda. Noi siamo, io sono una 
samaritana, e Tu sei un Giudeo. Noi non abbiamo rapporti con Te”.  
135 Egli disse: “Ma se tu conoscessi a Chi stai parlando!” Osservate questo 
Paradosso che sta per verificarsi. Non mancatelo. Disse: “Come puoi fare, dire 
questo? Io, io sono una Samaritana, e Tu sei un Giudeo. Noi non abbiamo 
rapporti”.  
136 Egli disse: “Ma se tu conoscessi a Chi stai parlando, o Chi stesse parlando con 
te, Mi chiederesti tu da bere”. E andò avanti finché scoprì il problema di lei. Ed 
Egli disse: “Vai a prendere tuo marito e vieni qua”. E lei disse: “Io non ho 
marito”.  
137 Egli disse: “Questa è la Verità. Tu non hai marito, perché ne hai avuti cinque, 
e quello con cui ora vivi non è tuo marito. Perciò, hai detto la Verità”.  
138 Lei disse: “Signore, io veggo che Tu sei Profeta”. Non ne avevano visto uno 
da centinaia d’anni. Disse: “Sappiamo che il Messia sta arrivando, e, quando 
verrà, ci dirà queste cose”. Egli disse: “Io son Desso”.  
139 [Parte vuota sul nastro—Ed.] Era un Paradosso confermato, ed è stimato 
essere la Verità del Vangelo; un Vangelo che aveva Promesso questo, ed eccolo 
avvenuto e confermato ciò che era.  
 
 

IL PARADOSSO DELLA RESURREZIONE E DEL RAPIMENTO 
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apete spesso negli anni parlando con vari movimenti religiosi, trovo la gente 
quasi incredula su ciò che sta per Avvenire. Mi riferisco alla Resurrezione e 
al Rapimento. Anche questi sono dei Paradossi! 

Mentre la Medicina non riusciva a vincere la lebbra e i religiosi disputavano 
sulla Resurrezione; Egli venne sulla Scena Evidenziandone la Potenza di 
Risoluzione di entrambe i Soggetti e di tanti altri. 
Come dunque già detto: 

 Egli guariva i malati di lebbra, per la quale. Per la quale la scienza non ha 
niente, fino a oggi, per curare la lebbra, ma Gesù la guariva con la Sua 
Parola. Era un Paradosso.  

 Egli Risuscitava i morti, dopo che la vita mortale era andata via da loro; 
Lazzaro, il figlio della donna a Nain, e la figlia di Iairo. Egli Risuscitò i morti, 
con la Sua Parola, perché Egli è la Parola.  

 Alla Fine del Suo Ministero Resuscitò sino Sé Stesso e gli Eletti del Vecchio 
Patto. Prima di Mostrare anche la Potenza di Ascensione ha lasciato la 
Promessa che sarebbe Ritornato ed è Ritornato in noi nello Spirito Santo per 
farci fare lo Stesso Svolgimento sino nel Riportarci in Lui nell'Aria.  
 

TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
IL PARADOSSO DELLA RESURREZIONE E DEL RAPIMENTO 

Paradosso, Phoenix, Arizona, Usa, 17-1-1965 
122 Egli guariva i malati di lebbra, per la quale. Per la quale la scienza non ha 
niente, fino a oggi, per curare la lebbra, ma Gesù la guariva con la Sua Parola. 
Era un Paradosso.  
123 Ed Egli è lo stesso Ieri, Oggi, e in Eterno. La Sua Parola guarisce ancora i 
malati. È un Paradosso, certamente.  
124 Egli Risuscitava i morti, dopo che la vita mortale era andata via da loro; 
Lazzaro, il figlio della donna a Nain, e la figlia di Iairo. Egli Risuscitò i morti, 
con la Sua Parola, perché Egli è la Parola.  
125 E poi un’altra cosa grandiosa, in chiusura, per Dimostrare che era il Messia. 
Per Dimostrare ciò che Lui Era, dovette Venire in Ordine, e in Risposta, alla 
Parola. E la Parola aveva detto, quando parlò al Profeta: “Il Signore vostro Dio 
susciterà un Profeta come me”.  

 
Un Paradosso, Jeffersonville, Indiana, Usa, 10-12-1961 

224 Dopo la Sua Morte, Sepoltura, e Resurrezione, San Paolo Lo incontrò sulla 
strada per Damasco, Egli era tornato a quella Colonna di Fuoco.  
225 Sono passati quasi duemila anni da allora, ed eccoLo qui! Non in mezzo alle 
denominazioni, non un mucchio di studiosi altamente raffinati dell’epoca, ma un 
mucchio di poveri e umili. Un Paradosso! Un Paradosso! A coloro che Lo 
amano, Lo credono, migliaia intorno al mondo che hanno creduto a Lui, è per 

S 
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adempiere la Sua Promessa sia del Nuovo che del Vecchio Testamento. Ecco 
cos’è. Ma è un Paradosso.  
226 Fu un Paradosso quando Dio promise di dare il Regno a un Piccolo Gregge, 
invece di una grande chiesa organizzata. “Non temere, o Piccola Greggia, il 
Padre vostro ha voluto darvi il Regno”. Esso è un Paradosso. È un Paradosso.  
227 Sarà un vero Paradosso, uno di questi giorni, quando Gesù arriverà; e i 
morti in Cristo Resusciteranno. Questo mortale si Vestirà d’Immortalità, e 
verrà il Rapimento della Chiesa.  
228 In questo periodo di Natale, quando le persone fanno compere, e ballano, e 
bevono, e celebrano qualcosa di cui non sanno niente, come se stessero 
celebrando l’anniversario della nascita di Washington o di Lincoln, e non 
adorano il… Hanno ancora Dio in una mangiatoia.  
229 Quando, Dio non è in una mangiatoia. È Resuscitato dai Morti, e Vivo per 
Sempre, Vivente in mezzo a noi, provando Se Stesso, come lo stesso Dio che i 
padri di Nicea portarono, ed è giunto attraverso le Epoche sin dal Giorno di 
Pentecoste. Lo stesso Dio che incontrò Paolo sulla strada di Damasco; egli era un 
Missionario per il Gentile, e un Messaggero da Dio, per i Gentili. Il Messaggio 
dei Gentili iniziò con una visitazione della Colonna di Fuoco, e finisce nello 
stesso modo.  
230 Il Regno Gentile ebbe inizio, il regno del mondo, cioè il mondo, ebbe inizio 
con un rimprovero di un Linguaggio Celeste, nei giorni del Re Nebucadnesar; 
finisce con la stessa cosa, quando lo Spirito Santo Si è riversato sulla chiesa 
Gentile, degli ultimi giorni, per rimproverare di n uovo le nazioni Gentili con una 
Scritta sul Muro. La Scritta sul Muro, che, Dio ha preparato la Sua Chiesa, ha 
preparato il Suo popolo, ha preparato il Suo luogo, ed essi stanno aspettando che 
Egli Venga.  
231 E quel Rapimento! “Quando la Tromba di Dio Suonerà, e i Morti in Cristo 
Risorgeranno, noi che siamo Viventi e saremo rimasti non precederemo coloro che 
dormono. Poiché la Tromba di Dio Suonerà, i Morti in Cristo Risorgeranno; e noi 
saremo Rapiti insieme con loro, per incontrare il Signore nell’Aria”. Un 
Paradosso, una di queste mattine, quando le Tombe si Apriranno e i Morti 
usciranno; quando coloro che sono Viventi saranno Mutati, in un Attimo, in un 
Batter d’Occhio, e saliranno nell’Aria per incontrarLo.  
232 L’intera cosa è un Paradosso, Dio che Si muove tra il Suo popolo. Lo 
credete? [La congregazione dice: “Amen!”—Ed.] Chiniamo i capi per una 
parola di preghiera.  

 
 

IL PARADOSSO DELLA PAROLA 
LA VISIONE E LA PAROLA PARLATA 

IL SUPERBO PARADOSSO 
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IL PARADOSSO DI CRISTO E DELLA SPOSA 
  

apere che Dio ha scelto l'uomo per Ispirargli la Parola  per farlo divenire 
Membra di Cristo è un Paradosso che riempie il Cuore.  
Il Proposito di Dio è quello di Raccogliere i Suoi Attributi-Cellule  e 

renderli un Paradosso. Il Paradosso dello Sposo e la Sposa, ossia Cristo e la Sua 
Sposa è che noi siamo Parte di Dio. Quindi come abbiamo avuto la 
Manifestazione di Gesù Cristo, lo Sposo; così Egli sta compiendo la 
Manifestazione della Sposa, ossia le Sue Membra. 
Nei Trafiletti che seguiranno viene spiegato come la Crescita del Profeta portò 
dopo la Manifestazione delle Visioni alla Parola Parlata, quindi notiamo la 
Terza Tirata in Azione. Ciò è Simbolo anche della Crescita della Sposa in grado 
di riportare in ogni Credente l'Originale Posizione di Adozione, similmente ad 
Adamo in Eden. Il Figlio di Dio attraverso l'Impulso di Dio  agirà con la Parola 
Parlata, similmente a come il Padre nel Principio fece ogni cosa attraverso il 
Logos. 
Da tutto ciò il Profeta esprime "Il Superbo Paradosso", ossia il Pensiero della 
Grandezza di Dio che si Manifesta nelle Membra-Corpo-Sposa, essendo questa 
la Sua Metà. 
 

VERSI DI RIFERIMENTO 
LO SPOSO E LA SPOSA IN UN CORPO 

SIMILMENTE AD ADAMO ED EVA NEL PRINCIPIO 
UNICO CORPO DI CRISTO - LA CHIESA CORPO 

 Genesi 1:27 Iddio dunque creò l'uomo alla Sua Immagine; Egli lo creò 
all'Immagine di Dio;  Egli li creò maschio e femmina. 

 Genesi 5:2 Egli li creò maschio e femmina, e li benedisse, e pose loro Nome 
UOMO, nel giorno che furono creati. 

 Genesi 2:22 E il Signore Iddio fabbricò una donna (dalla metà/costola) che 
Egli aveva tolta ad Adamo, e la menò ad Adamo. 

 Genesi 24:67 E Isacco menò Rebecca nel Padiglione di Sara, sua madre; e la 
prese, ed ella divenne sua moglie, ed egli l'amò. E Isacco si consolò dopo la 
morte di sua madre. 

 Apocalisse 12:5 Ed ella partorì un Figliol Maschio, il quale ha da Reggere 
tutte le nazioni con Verga di Ferro; e il Figliol d'Essa fu Rapito, e portato 
appresso a Dio, ed appresso al suo Trono. 

 Genesi 3:15 Ed Io metterò inimicizia fra te e la Donna, e fra la tua progenie 
e la Progenie di essa; essa Progenie ti triterà il capo e tu le ferirai il calcagno. 

 Giovanni 17:23 Io sono in loro, e tu sei in Me; acciocché essi siano Compiuti 
in una Stessa Cosa, ed acciocché il mondo conosca che Tu Mi hai mandato, e 
che Tu li hai amati, come tu hai amato Me. 

S 
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 1Corinzi 2:16 Infatti chi ha Conosciuto la Mente del Signore per poterLo 
ammaestrare? Or noi abbiamo la Mente di Cristo. 

 Efesini 5:30 Poiché noi siamo Membra del suo Corpo, della Sua Carne, e 
delle sue Ossa. 
Efesini 5:31 Perciò, l'uomo lascerà suo padre, e sua madre, e si congiungerà 
con la sua moglie, e i due diverranno una stessa carne. 
Efesini 5:32 Questo Mistero è Grande; or io dico, a riguardo di Cristo, e 
della Chiesa. 

 1Corinzi 6:17 Ma chi è Congiunto col Signore è uno stesso Spirito con Lui. 
 1Corinzi 12:13 Poiché in uno stesso Spirito noi tutti siamo stati Battezzati, 
per essere un Medesimo Corpo; e Giudei, e Greci; e servi, e franchi; e tutti 
siamo stati abbeverati in un medesimo Spirito. 

 1Corinzi 15:45 Così ancora è scritto: Il primo uomo Adamo fu fatto in 
anima vivente; ma l'ultimo Adamo in Ispirito Vivificante.  

 Giovanni 14:23 Se alcuno Mi ama, osserverà la mia Parola, e il Padre mio 
l'amerà; e Noi verremo a lui, e faremo Dimora presso lui. 

 Romani 8:9 Or voi non siete nella carne, anzi nello Spirito, se pur lo Spirito 
di Dio Abita in voi;  ma, se alcuno non ha lo Spirito di Cristo, egli non è di 
Lui. 

 Romani 8:11 E, se lo Spirito di Colui che ha Risuscitato Gesù dai morti 
Abita in voi, Colui che Risuscitò Cristo dai morti Vivificherà ancora i vostri 
corpi mortali, per lo suo Spirito, che Abita in voi. 

 Romani 8:14 Poiché, tutti coloro che son Condotti per lo Spirito di Dio, sono 
Figlioli di Dio.  

 Efesini 2:22 Nel quale ancor voi siete insieme edificati, per essere un 
Abitacolo di Dio, in Ispirito.  

 1Corinzi 3:16 Non sapete voi che siete il Tempio di Dio, e che lo Spirito di 
Dio abita in voi? 
1Corinzi 3:17 Se alcuno guasta il Tempio di Dio, Iddio guasterà lui; 
perciocché il Tempio del Signore è Santo, il quale siete voi. 

 1Corinzi 6:19 Non sapete voi che il vostro Corpo è Tempio dello Spirito 
Santo ch'E' in voi, il quale avete da Dio? E che non siete a voi stessi? 

 2Corinzi 6:16 E che accordo vi è egli del Tempio di Dio con gl'idoli? Poiché 
voi siete il Tempio dell'Iddio Vivente; siccome Iddio disse: Io abiterò nel 
mezzo di loro, e camminerò fra loro; e sarò loro Dio, ed essi mi saranno 
popolo. 

 Galati 3:27 Poiché voi tutti, che siete stati Battezzati in Cristo, avete Vestito 
Cristo. 

 Colossesi 3:3 Perciocché voi siete morti, e la vita vostra è nascosta con Cristo 
in Dio. 

 Romani 8:19 Poiché l'intento, e il desiderio del mondo creato aspetta la 
Manifestazione dei Figlioli di Dio. 
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 Romani 8:22 Perciocché noi sappiamo che fino ad ora tutto il Mondo Creato 
Geme insieme, e travaglia. 
Romani 8:23 E non solo esso, ma ancora noi stessi, che abbiamo le Primizie 
dello Spirito; noi stessi, dico, Gemiamo, in noi medesimi, aspettando 
l'Adottazione, la Redenzione del nostro Corpo. 

 Giovanni 17:23 Io sono in loro, e tu sei in Me; acciocché essi siano Compiuti 
in una Stessa Cosa, ed acciocché il mondo conosca che Tu Mi hai mandato, e 
che Tu li hai amati, come tu hai amato Me. 

 1Timoteo 3:16 E senza veruna Contradizione, Grande è il Misterio della 
Pietà: Iddio è stato Manifestato in Carne, è stato Giustificato in Ispirito,  è 
Apparito agli Angeli, è stato Predicato ai Gentili, è stato Creduto nel 
Mondo, è stato Elevato in Gloria. 

 1Corinzi 12:11 Or tutte queste cose opera quell'Uno e Medesimo Spirito, 
distribuendo particolarmente i suoi Doni a ciascuno, come Egli vuole. 
1Corinzi 12:12 Perciocché, siccome il Corpo è un solo Corpo, ed ha molte 
Membra, e tutte le Membra di quel Corpo, che è Un Solo, benché siano 
molte, sono Uno Stesso Corpo, così ancora è Cristo. 
1Corinzi 12:13 Poiché in Uno stesso Spirito noi tutti siamo stati Battezzati, 
per essere un Medesimo Corpo; e Giudei, e Greci; e servi, e franchi; e tutti 
siamo stati abbeverati in un Medesimo Spirito. 
1Corinzi 12:14 Perciocché ancora il Corpo non è un sol membro, ma Molti. 

 Efesini 4:3 …studiandovi di serbar l'Unità dello Spirito per il legame della 
Pace. 
Efesini 4:4 V'è un Corpo Unico, e un Unico Spirito; come ancora voi siete 
stati chiamati in un'unica Speranza della vostra Vocazione. 
Efesini 4:5 V'è un Unico Signore, una Fede, un Battesimo; 
Efesini 4:6 un Dio Unico, e Padre di tutti, il quale è sopra tutte le cose, e fra 
Tutte le cose, e in Tutti voi. 
Efesini 4:7 Ma a ciascun di noi è stata data la Grazia, secondo la Misura del 
Dono di Cristo. 

 2Corinzi 3:1 Cominciamo noi di nuovo a raccomandar noi stessi? Ovvero, 
abbiamo noi bisogno, come alcuni, di lettere raccomandatorie a voi, o di 
raccomandatorie da voi? 
2Corinzi 3:2 Voi siete la nostra Lettera, scritta nei cuori nostri, intesa e letta 
da tutti gli uomini;   
2Corinzi 3:3 essendo Manifesto che voi siete la Lettera di Cristo, 
amministrata da noi; scritta, non con inchiostro, ma con lo Spirito dell'Iddio 
Vivente; non in Tavole di Pietra, ma nelle Tavole di Carne del Cuore. 
2Corinzi 3:4 Or una tal confidanza abbiamo noi per Cristo presso Iddio. 
2Corinzi 3:5 Non già che siamo da noi stessi Capaci (Sufficienti) di pensare 
qualcosa come se venisse da noi; ma la nostra Capacità (Sufficienza) viene 
da Dio. 
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2Corinzi 3:6 Egli ci ha anche resi idonei a essere Ministri di un Nuovo Patto, 
non di lettera, ma di Spirito; perché la lettera uccide, ma lo Spirito vivifica.  

 Matteo 5:48 Voi dunque siate Perfetti, come è Perfetto il Padre vostro, che è 
nei Cieli. 

 Colossesi 4:11 Epafra, che è dei vostri, servo di Cristo, vi saluta; 
combattendo sempre per voi nelle Orazioni, acciocché stiate Fermi, Perfetti, 
e Compiuti in tutta la Volontà di Dio. 
 

TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
IL PARADOSSO DELLA PAROLA 

LA VISIONE E LA PAROLA PARLATA 
IL SUPERBO PARADOSSO 

Un Paradosso, Jeffersonville, Indiana, Usa, 10-12-1961 
124 Fu un Paradosso quando un grande soldato di Dio, di nome Giosafat, si 
fermò alla porta, con un uomo ricaduto nel peccato di nome Achab, e disse: 
“Prima di andare a questa battaglia, non è una cosa buona se consultiamo il 
Signore?” Ora, se il cuore di quell’uomo ha fame, di conoscere la volontà di Dio, 
deve esserci una volontà di Dio da qualche parte.  
125 Non sempre nella moltitudine di consigli c’è salvezza. Achab dice: “Ho tutti i 
miei ministri. Sono tutti profeti. Li chiamerò quassù. E sai, se faccio uscire 
quattrocento profeti, troveremo la Parola del Signore”. Non sempre si riesce, 
non sempre.  
126 Se non è con la Parola, allora statene lontani. Non m’importa quanti ce ne 
siano. Restate con quella Parola! Dio non può ritirare quella Parola.  
127 Ora, li fece uscire tutti là, e tutti profeti 
130 Ora dite: “Tu, vuoi dire che non sei d’accordo con tutto questo e quello, e 
quello?” Se non è con la Parola, non sono d’accordo con ciò. È così. La Parola di 
Dio non fallirà mai.  
131 Parlando con un prete, non molto tempo fa, egli disse: “Sig. Branham, sta 
cercando di argomentare un punto a partire dalla Bibbia”. Disse: “Noi crediamo 
alla chiesa, solo a ciò. Crediamo alla chiesa, a cosa dice la chiesa. Dio è nella Sua 
chiesa”.  
132 Dissi: “Dio è nella Sua Parola. Ed Egli è la Parola”.  È così, la Parola!  
133 Ecco perché Micaia prese la Parola. E Dio usò un Paradosso per 
svergognare ogni denominazione, e fece adempiere la Parola del servitore di 
Dio; un solo uomo, disprezzato, rigettato, odiato! Cosa? Odiato dalla sua stessa 
gente. Ora, egli non era un comunista, o non era qualcos’altro. Diciamo che era 
un Pentecostale, e i gruppi Pentecostali lo odiavano. A loro non piaceva. Non 
avevano con lui niente a che fare. Ma egli aveva la Parola di Dio. Dio ne fece un 
Paradosso.  



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Il Paradosso di Cristo e della Sposa - La Via Corta 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 28 

 

134 “Perché Egli, se tutte queste altre persone sono profeti e ministri, e così via, 
perché non può, in tutto quest’intero grande gruppo, decidere qualcosa di 
meglio di una sola persona? Sembra irragionevole che Dio rendesse giusta la 
Parola di un solo uomo, piuttosto che gli altri”.  
135 Perché, la Parola di quell’uomo era la Parola di Dio. Ecco perché Dio fece 
adempiere la cosa, perché l’uomo stava con la Parola di Dio. Gli altri stavano 
profetizzando una menzogna. Sì, fu un Paradosso quando Dio prese la Parola di 
una sola piccola persona, e la rese vera, perché era la Sua Parola. Dio deve 
sostenere la Sua Parola, non la parola del concilio. Ma, la Parola di Dio, ecco chi 
Egli sostiene.  
136 Prese Micaia invece di una scuola ben qualificata di ministri, uomini di 
fama. Niente contro di loro, erano grandi uomini. Erano uomini che credevano 
non in un altro Dio, credevano nello stesso Dio in cui credeva Micaia. Ma 
avevano agito come se credessero in Essa, ma non volevano accettare la Sua 
Parola. Perché, volevano essere popolari. Volevano trovare favore dinanzi al re. 
E la loro cecità ignorò la vera Parola di Dio. Come poteva Dio benedire ciò che 
aveva maledetto?  
137 Voi signore e uomini, entrambi, non pensate che io faccia questo per essere 
cattivo. Lo faccio per essere sincero. Ecco perché. Come posso dire che: “Le donne 
dovrebbero avere… va bene, lasciarle tagliarsi i capelli, e cose così; indossare, i 
loro vestiti, che non ha nulla a che fare con Essa”? La Parola di Dio dice di sì! Lei 
è vergognosa e disonorevole finché lo fa, e Dio non tratterà mai con lei. Non 
m’importa quanto parli in Lingue, o salti o gridi, non è ancora giunta da 
nessuna parte con Dio. Questa è la Parola del Signore.  
138 Uomini, voi che non sapete governare la vostra stessa casa, e poi cercate di 
essere Predicatori e Diaconi? Come puoi essere adatto ad essere un Predicatore sul 
Pulpito, per condurre la Chiesa del Dio Vivente, e dividere per loro l’eredità? 
Quando, pensi al tuo buono pasto e alle offerte che entrano più che alla Parola di Dio, 
e hai vergogna di dirlo dinanzi alle donne, paura di essere impopolare. Dio abbia 
misericordia della tua anima peccatrice!  
…214 Le Visioni degli Antichi Profeti sono ancora un Paradosso. Sono intatte. 
Chi può dire che un uomo, quattromila anni fa, potesse parlare delle carrozze 
senza cavalli che si accalcano su larghe strade, l’una contro l’altra. I Profeti del 
Vecchio Testamento, come potevano prevedere cose e predirlo, innalzati dalla 
Potenza di Dio, vedendolo lontano negli anni a venire, e lo predissero 
esattamente alla Perfezione. Spiegatelo! È un Paradosso. Oh!  
…237 Sappiamo che la Sua Parola è un Paradosso. Quando Essa promette 
qualcosa di così irreale, per il mondo, qualcosa che loro non possono reclamare, 
è qualcosa oltre la loro conoscenza e il loro intendimento. Ma quando un cuore 
semplice prenderà quella Parola e La farà penetrare nelle profondità del suo 
essere, allora quella Parola produrrà fatti Viventi di quella Promessa.  
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…206 Fu un vero Paradosso quando Dio scelse la stoltezza del Predicare 
Ispirato invece della teologia altamente raffinata. Un uomo che non sa, quasi, 
usare “hit, hain’t, tote, fetch, carry”, tutte quel le parole così, e dire tutti i tipi di 
cose dalla sua grammatica, e sgrammaticato, e ogni altra cosa così. E Dio scelse 
questo invece di prendere il grande colto raffinato, che sa davvero pronunciare 
le parole e dirle proprio bene. Ma è piaciuto a Dio di prendere la stoltezza del 
Predicare Ispirato, un contadinello che non conosce il suo ABC, e prendere 
quell’uomo e tramite lui vincere delle anime. Quando, ingannatori, tutti 
raffinati, che proprio conducono, il cieco che conduce il cieco. Un vero 
Paradosso!  
207 Oh, la Parola ne è così piena. Devo tralasciare molti contesti qui, cioè testi. 
208 È vero che la grande chiesa splende e luccica, di raffinata teologia, mentre il 
Regno arde d’umiltà, i poveri e umili. L’Evangelo non splende, arde. L’oro degli 
sciocchi splende; il vero oro arde. C’è una differenza tra l’ardere e lo splendere. 
Lo sappiamo. Mentre la grande chiesa luccica e splende di studiosi altamente 
raffinati, belle panche, crocifissi su tutto il muro, e le strutture e gli edifici più 
sfarzosi e belli, e grandi cose gigantesche, tutto in questo modo il piccolo Regno, 
giù in qualche piccolo vicolo come qui, da qualche parte, sta ardendo della 
Gloria di Dio, ripieno di umili di cuore, vedete, Dio che opera in loro, guarendo i 
malati, e resuscitando i morti, e scacciando demoni, e avanti così; lasciandoli 
proprio continuare a passare oltre.  
…313 L’Ispirazione è un Paradosso. Vedete, non lo si può afferrare. Ma è 
Ispirato, e Dio lo muove dritto al suo posto, proprio nell’ora in cui non pensate.  
…166 Questa è la Verità, Dio, credo alla Parola! “Che ogni parola d’uomo sia 
una menzogna, e Questa sia Verità”. Ciò che questa Parola dice di fare, 
facciamolo nel modo in cui questa Parola dice di farlo; non importa quanto 
sembri buffo, e quanto diventiate strani, o qualsiasi cosa così. Rimanete con la 
Parola. Siete definiti all’antica, definiti questo, quello, o l’altro, comunque cosa 
v’importa? Rimanete con questa Parola! Si tratta di Essa, la Verità. Non 
accettate cosa dice qualcun altro. Accettate cosa dice la Parola.  
…139 Parlate la Parola di Dio, in Verità! Giovanni disse: “La scure è posta alla 
radice dell’albero”. E la scure è la Parola di Dio. “Ogni albero che non produce il 
giusto frutto, sia tagliato e gettato nel fuoco.” Dio, portaci un altro Paradosso!  
140 Perché Dio scelse Giovanni Battista, come ne stavo giusto parlando, invece 
dei Suoi sacerdoti ben preparati di quel giorno? Scelse un uomo che non andò 
mai a scuola un giorno della sua vita. Così, apprendiamo che Giovanni andò nel 
deserto, all’età di nove anni, ed era da solo con Dio.  
141 Qualche giorno fa, nel Leggere del Concilio di Nicea. Esso avvenne molto 
tempo dopo la morte dell’ultimo Apostolo, San Giovanni. Quando quegli uomini 
andarono lassù a quel Concilio di Nicea, alcuni di quei vecchi fratelli 
imbarazzarono gli altri. Giunsero là, vestiti di pelli di pecora; vicino a quegli 
imperatori vestiti con la toga, come Costantino e i vescovi di Roma. Avvolti in 
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vecchie pelli di pecora, e vivevano nel deserto, di erbe, ma erano Profeti del 
Signore. La piccola Chiesa, la parte Greca, andò avanti; la parte Romana 
indietreggiò. Ma va a dimostrare, quando ci si compromette, non si può essere 
un Servitore di Cristo.  
142 Giovanni, in quell’Epoca, la Chiesa era molto ortodossa, avevano i 
Sacerdoti, gli uomini ben istruiti. Ma Dio scelse l’uomo che non aveva proprio 
nessuna istruzione, e lo portò fuori dal deserto, con un pezzo di pelle di pecora 
avvolto su di sé, e la sua barba tutta incolta, i capelli che scendevano sul collo. 
Nessun pulpito da cui predicare. Nessuna chiesa che lo inviti. Ma probabilmente 
stava nel fango, a metà altezza delle ginocchia, e predicava: “Il Regno di Dio è 
vicino!”  Dio scelse quell’uomo.  
143 Quando Gesù disse: “Chi usciste a vedere, un uomo che può parlare in tutte le 
scuole, un uomo vestito elegantemente, e così via?” Disse: “Essi si trovano nei 
palazzi dei re”. Disse: “Cosa siete andati a vedere, un Profeta?” Disse: “Più che un 
Profeta. È colui che il Profeta disse che sarebbe giunto, ‘Io mando il Mio 
messaggero davanti alla Mia faccia’”. Egli era l’Angelo del Patto. Era il Grande 
Precursore.  
144 Ma, fu un Paradosso, come lo ottenne. Perché non scese in quella grande 
scuola lassù a Gerusalemme? Perché Egli non andò da Caiafa, il Sommo 
Sacerdote? Perché Egli non andò da uno di quei grandi uomini istruiti, che 
erano stati preparati dalla giovinezza, e i cui padri erano stati preparati prima 
di loro, e i loro padri prima di loro, di generazione dopo generazione dopo 
generazione, preparati e ammaestrati, bravi, di grande cultura, istruiti? E poi 
scelse un vecchio in mezzo al deserto, che non aveva mai avuto un giorno di 
scuola in vita sua, e lo pose là fuori sul Giordano, a dire: “Questo, questo è lui”. 
Un Paradosso, esattamente. Incredibile, tuttavia era vero. Dio lo fece.  
…260 Ora una volta, nel mio Ministero, causava Visioni. Spuntavano Visioni, e 
potevo dire alle persone per cosa erano. E, voi, quanti l’hanno visto compiersi? 
Oh, tutti, vedete. Proprio così. Sì, posso ancora farlo. Oh, può ancora esser fatto. 
Certo. Sì. Esatto.  
261 Ma stiamo giungendo a qualcosa di più grande di quello ora. Ci stiamo 
sollevando al di sopra di quello. Vedete? Stiamo giungendo a quella Parola 
Parlata. E satana dovrà farlo. Essa lo legherà in un nodo; io posso solo indurvi a 
crederLa. Non dubitate.  
…290 E quando lo Spirito era su di me così, riuscivo a guardare verso la fila e a 
vedere quelle cose che quelle persone stavano desiderando, vedete. Così, almeno 
tre o quattro di loro, o qualcosa del genere, affinché potesse essere una 
conferma, testimonianza, che Dio non toglie mai un Dono che sia un vero Dono. 
Aggiunge soltanto a esso, proprio continua a costruire sempre più in alto.  
291 Ora credo, con tutto il cuore, che siete guariti. Amen. Lo credo con tutto me 
stesso. Io lo credo.  
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292 Ora, Gesù vi ha invitati a venire alla Salvezza. Se verreste La otterreste, 
perché Egli l’ha Promesso. L’ha Promesso, ora non dubitiamolo. Ma crediamolo 
con tutto il cuore. Ora, non combattetelo, sappiate solo che deve compiersi. Deve 
compiersi. Gesù disse: “Dì questa Parola. Non dubitare”. Vedete? Ed Egli era 
proprio Quello.  
293 E quelle Visioni, per quanto ne sappia, con tutto il mio cuore, non hanno 
fallito una sola volta, non una sola volta. Ed Egli ha detto, l’altra notte, e (quelli) 
quella Visione che vi ho detto, dinanzi a Dio, che è vera, vedete. Egli vide quel 
serpente legato. Disse: “Dovrai essere più sincero”.  
294 Ecco per cosa sto lottando, essere più sincero. E ognuno che è venuto 
stamattina, ho cercato di pensare: “Se quella fosse mia madre (per quelle 
donne), se quella fosse mia sorella seduta lì in fondo, se quella fosse mia moglie 
seduta laggiù, o uno dei miei figli seduti lì in fondo, e se fossero loro?” Cercando 
di mettermi nella loro posizione, per essere sincero. E se avete notato, proprio 
il…  
…104 Fu un Paradosso, e lo sarà, quando Gesù, Marco 11:22, 23; quando disse: 
“Se dite a questo monte, ‘Muoviti’, e non dubitate nel vostro cuore, ma credete 
che ciò che avete detto avverrà, potete avere ciò che avete detto”. È Incredibile, 
ma vero. È un Paradosso.  
105 Posso fermarmi qui per dire, in mezzo a quei boschi, quella mattina seduto 
di fianco a quell’albero, nessuno scoiattolo nei boschi, ma quando una Voce 
Parlò e disse: “Dì dove saranno”!  
106 E là, questa è la Verità, se muoio prima di finire questo Messaggio, 
puntando il mio dito verso il ramo spoglio di un noce, dissi: “Si porrà proprio 
là”, e fu là! Incredibile, ma vero! Egli disse: “Dove sarà il prossimo?”  
107 Dissi: “Tra quel gruppo di cespugli di cose”, e non abbassai mai il dito 
finché non fu là! “Dove sarà il prossimo?”  
108 “Fuori sul quel tronco fuori su quel campo”. E fu là! È Incredibile.  
109 Chiesi a mia moglie, l’altra mattina. Dissi: “Tesoro, ho perso il senno? Sto 
diventando pazzo? Qual è il mio problema? Perché dico le cose che dico? Per cosa 
faccio le cose che faccio? Che cosa mi induce?” Io amo le persone, eppure le faccio 
solo a pezzi. E digiuno e prego per liberarmene; e più digiuno e prego, peggio 
diventa. Incredibile, ma è vero! È vero.  
110 Proprio allora ho visto una donna alzare la mano, in fondo all’edificio, lodando il 
Signore. Era Hattie Wright,  che siede laggiù. Quando, lei aveva due ragazzi, se 
mi scuseranno nel dire questo, rinnegati, ragazzi del mondo. Quella piccola 
donna che sedeva là quel giorno, una vedova. E dissi: “Hattie, il Signore 
Dio…hai detto la cosa giusta. Egli provvide quegli scoiattoli. Egli è Iehovah-
Jireh”.   
111 Lei disse: “Non è altro che la Verità di Dio!” Oh, lei disse la cosa giusta! Sembra 
Incredibile che un essere umano potesse dire una parola…  
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112 Come vi ha detto il Fratello Booth. Sporchi e sudici come siamo, Chi è Colui che 
siede laggiù oltre la luna e le stelle, e tutto lo spazio e il tempo e l’Eternità? Come 
l’ha detto anche Booth, e ho letto la stessa cosa l’altro giorno, Leggendo Ireneo, che 
persino gli Angeli sono sporchi ai Suoi occhi. Chi siamo noi?  
113 Ma una donna disse la cosa giusta, che richiama il cuore di Iehovah! Disse: 
“Chiedile cosa vuole, e poi daglielo”. Amen. Incredibile, ma vero! Proprio qui 
ora e alla nostra vista ci sono Evidenze Visibili, lei chiese che le anime dei suoi 
ragazzi fossero Cristiani. Dio le diede il suo desiderio. Incredibile! Quello fu un 
Miracolo più del guarire una persona malata. È cambiare la vita di un uomo, la 
sua anima, corpo, e tutto ciò che egli è. Cambiò la sua costituzione. Incredibile, 
ma vero! Fu un Paradosso. Lo vediamo ovunque.  
 

Paradosso, Phoenix, Arizona, Usa, 17-1-1965 
140 Ora lasciate che vi dia qui un gran Superbo Paradosso, solo un minuto. In 
Giovanni 14:12, Gesù disse, promise che: “Il credente che credeva in Lui, 
farebbe le Stesse Opere”.  È esatto? Dio, il Quale fa una Legge o una Promessa, 
deve mantenere tale Promessa, per essere Dio. Egli la mantiene. Pensare, 
l’Iddio… Ebbene, Esso Stesso è un Paradosso; poiché Dio, il Quale fa una 
Promessa e non può infrangere quella Promessa, per dare quella Promessa delle 
cose che Egli Promise, per il Suo popolo, da seguire durante tutta l’Epoca finché 
Lui ritornasse di nuovo. “Andate in tutto il mondo, predicate l’Evangelo a ogni 
creatura; a ogni creatura, in tutto il mondo. Chi avrà creduto e sarà stato 
Battezzato sarà salvato, e chi non crederà sarà condannato; e questi segni 
accompagneranno coloro che avranno creduto”. Egli deve mantenere quella 
Parola. E poiché l’ha detto, è Venuto dalla Sua Bocca, deve essere adempiuto.  
141 Tutta la Scrittura deve essere adempiuta. Perciò è un Paradosso, il solo 
sentire Gesù, il Figlio di Dio, fare una tale dichiarazione del genere: “Le cose che 
Io faccio le farete pure voi”. Ora la Bibbia ha detto, in Ebrei 13:8: “Egli è lo 
stesso Ieri, Oggi, e in Eterno”.  Questo è un Paradosso, perché deve esser fatto. 
“Cieli e terra passeranno, ma non una Parola che Io ho mai detta verrà meno”,  
disse Lui. Deve esser compiuto.  
142 Ora, amici, io credo che Egli sia lo stesso Ieri, Oggi, e in Eterno. Credo che 
Egli sia capace questo pomeriggio di produrre, in quest’edificio, un Paradosso, 
perché Egli ha Promesso che sarebbe avvenuto.  
143 E quanto più ha Lui Promesso, quando più è di Primo Piano nella Bibbia, in 
questa stessa Epoca in cui viviamo, di Nuovo gli Efesi, delle Epoche della Chiesa. 
Abbiamo avuto Sette Epoche della Chiesa, e ci è stato Promesso che nell’Epoca 
della Chiesa di Laodicea ci sarebbe stato un altro Efeso. Proprio così. E ci siamo. 
Credo, con tutto il cuore, che Gesù Cristo il Quale ha fatto la Promessa.  
144 Come ho detto nel mio ultimo Messaggio, stando laggiù contro quella parete, 
quando sono stato qui alcune settimane fa. Ogni volta che muovi il dito, ciò va in giro 
intorno al mondo, senza mai fermarsi. Ogni movimento che fai, lo vedrai nel 
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Giudizio. La televisione dimostra che è qui, la quarta dimensione. Perché, la 
televisione non produce quell’immagine, incanala solo quell’onda in un tubo, e tu 
vedi un’immagine. Il colore, ogni cosa, ogni oggetto che al mondo capita di 
muoversi, sta girando proprio attraverso qui ora facendo una registrazione. Un 
giorno, la tua registrazione sarà conclusa, e tu dovrai rispondere per quella 
registrazione. Proprio così.  
 

La Via del Ritorno, Shreveport, La, Usa, 23-11-1962 
120 Predicherò una di queste sere su un "Paradosso" e che era un Paradosso 
che avete appena visto. È qualcosa che non può essere spiegato. Vedete? È un 
miracolo, che solo il Dio del cielo può produrre. Ora, voi dite: "Puoi guarirmi 
fratello Branham?" È impossibile. Tu sei già guarito. 
 

Gesù Cristo lo stesso Ieri, Oggi e il Eterno, Arizona, Usa, 27-6-1963 
267 Ora, non lo so. Soltanto Dio ha fatto la Promessa, ma se Lui S’identificherà 
qui: “ Signori, vorremmo vedere Gesù”, e questo è l’unico modo che voi… Non 
potete imitarlo, perché questo è un Miracolo. È un Paradosso. È certamente un 
Paradosso. Vedete? Un Paradosso è un Miracolo, qualcosa che non può essere 
spiegato. 
 
La Via Provveduta da Dio per questo Giorno, Bakersfield, California, Usa, 06-2-

1964 
139 Questo è totalmente impossibile. Parlai stamane alla colazione ministeriale, 
del Paradosso. Un Paradosso è incredibile, “qualcosa di incredibile ma eppure 
vera”. Sapete che se lo Spirito Santo sta qui e mi dice qualcosa in questa sala alla 
gente che non conosco, dovrebbe essere un Paradosso. È qualcosa che non può 
essere spiegato. Non so se Lui lo farà, solo lo spero confidando che Lui lo faccia. 

 
LA META' DELLO SPOSO 

MECCANICA E DINAMICA 
Ascoltatelo! - (13-03-60) 

32 Come vi dissi una volta qui, quando nel Vecchio Testamento veniva scritto il 
patto ed era poi fatto a pezzi, quando le parti si riuniscono, dovevano 
combaciare. Ogni pezzo di carta doveva adattarsi bene, e l’intero programma 
doveva allinearsi correttamente. Dio confermò il Suo patto a col popolo da 
Isacco a Cristo, e al Calvario Lui fece in pezzi il Messia. Prese il Corpo e Lo mise 
sulla Sua destra, e mandò giù lo Spirito Santo sulla Chiesa. E la Chiesa dovrà 
avere lo stesso Spirito, fare le stesse cose che fece Gesù, altrimenti non andrà 
mai nel Rapimento. Doveva combaciare... Prendi questo foglio di carta qui e 
fallo a pezzi. Ora, non lo potresti imitare se lo volessi; deve ritornare lo stesso 
foglio, quindi quelle lettere torneranno esattamente come erano. Ecco 
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esattamente come deve essere la Chiesa. Gesù eseguì sempre il compito del 
Padre, facendo quel che era giusto al Suo cospetto, non solo facendo questo e 
quello, quel che alla Chiesa Si addice di fare, ma riguarda gli affari di Suo 
Padre, e Gesù aveva la testimonianza: Io faccio sempre quello che piace al 
Padre.” 
 
La Scelta di una Sposa, Hotel Biltmore, Los Angeles, California, Usa, 29-4-1965 

82 E, poi, che ne e di Dio che Si unisce a qualcosa cosi, una regolare prostituta 
denominazionale? Pensate che lo farebbe, “Avendo una forma di pietà ma 
rinnegandone la potenza”? Non lo farebbe mai. Lei deve avere in se il Suo 
carattere. La reale vera Chiesa nata di nuovo deve avere il carattere che era in 
Cristo, perché il marito e la moglie sono uno. E se Gesù faceva solo quello che 
piaceva a Dio, osservava la Sua Parola e Manifestava la Sua Parola, la Sua 
Sposa dovrà essere dello stesso tipo di carattere. Lei non potrebbe essere per 
nessuna ragione una denominazione. Perché, poi, non importa quanto vogliate dire 
“no”, lei e controllata da un consiglio da qualche parte, che le dice cosa fare e cosa 
non può fare, e, molte volte, un milione di miglia lontano dalla vera Parola. 
…185 Lui cerca il carattere di lei, il carattere di Cristo. Dunque, solo un 
momento ora. Eccolo. Lui sceglie una Sposa per riflettere il Suo carattere, al 
quale qui le chiese moderne d’oggi certamente mancano il Suo programma, un 
milione di miglia, perché negano che Questa sia la Verità. Come potrebbe quindi 
accadere? Ora, Lui aspetta il giorno in cui la Sposa sia formata, Ebrei 13:8, 
esattamente come Essa era, come Lui era. Deve essere la Sua stessa Carne, le 
stesse Ossa, lo stesso Spirito, tutto lo stesso, esattamente sviluppato, e quei due 
allora diventano uno. Fino a che la chiesa non diventa cosi, non sono uno. Il 
carattere di Lui, la Parola, per questa Epoca, deve essere modellato. Lei deve 
essere modellata come Lui E'. 
 
Il Conflitto tra Dio e satana, Faith Assembly di Clarkcville, Indiana, Usa, 31-5-

1962 
226 La Sposa deve essere unificata, unificata insieme dalla Parola. “Le Mie 
pecore ascoltano la Mia Voce”. E Questa è la Sua Voce sulla Parola stampata. 
Va bene. Unificata dalla Parola, Lei Si prepara, non con il credo abituale. 
227 Come Ester, quando Ester doveva essere scelta per stare dinanzi al re, non 
s’adornò con tutte le cose, ma si adornò con uno spirito dolce, mite. Ecco con 
cosa Si sta adornando la Sposa, con tutti i frutti dello Spirito che seguono. 
 

Cercare di fare a Dio un servizio senza che sia la Volontà di Dio, 18-7-1965 
174 ... Ed oggi Egli sta tra noi, nella Persona dello Spirito Santo, che manifesta 
Se Stesso sempre più, entrando nella Sua Chiesa, facendoSi conoscere; perché, 
Lui, e la Sposa e lo Sposo saranno la stessa cosa, facendo conoscere Se Stesso. Ed 
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un giorno vedrai che Colui che sentivi nel tuo cuore, e vedi la Sua 
identificazione, diverrà personificato davanti a te, allora tu e Lui siete Uno. 
 

Sulle Ali di una Colomba Bianca, Shreveport, Louisiana, Usa, - 28-12-1965 
70 Ovvero nei tempi antichi, quando prendevano… stipulavano un patto, prendevano 
l’accordo e lo scrivevano. E uccidevano un animale, che mettevano in mezzo; 
strappavano il patto in due, ogni persona prendeva una parte… 
71 Come solevano fare nella lavanderia cinese. Il cinese qui, non sapeva scrivere in 
inglese, così lui scriveva su un pezzo di carta, lo strappava e te ne dava una parte. E 
voi ricordate quando le lavanderie cinesi solevano farlo. E voi… quelle due 
estremità dovevano equivalere, perché tu ottenessi i tuoi abiti . Capite, non si 
poteva ingannarlo, perché lui aveva l’altra estremità. Avresti potuto riscrivere il tuo 
nome ma non saresti riuscito a ristrappare quella carta. Capite? Così doveva essere lo 
stesso pezzo di carta. 
72 Quella era dunque il modo in cui facevano in Oriente, molto…ossia molto 
tempo prima a Levante. Uccidevano un animale, tenendolo in mezzo, facevano a 
pezzi la pelle di capra, uno prendeva un… E quando il patto era confermato, 
portavano i pezzi insieme ed essi dovevano coincidere proprio esattamente. 
73 Ora, quel che Dio gli mostra qui è questo, su questi sacrifici, parlano di 
Cristo; così come Dio portò Gesù al Calvario e Lo fece a pezzi, e ricevette il 
Corpo su nel Cielo e mandò giù lo Spirito su di noi, quello stesso Spirito che era 
su di Lui, deve essere su di te per combaciare con il Corpo, per essere la Sposa al 
tempo della fine. Capite? Capite? Proprio così. Capite? Ora, non sarà una 
denominazione. Sarà la Parola, ciò che Lui era. Capite? 
74 Ma quella Parola deve venire alla Parola, come la cellula in un essere umano. 
Sai, quando il tuo corpo viene formato, non è una cellula umana, poi quella di cane, e 
poi quella di maiale. Oh, no, no. È tutta cellula umana. Il Corpo di Cristo è in quel 
modo, tutta la Parola di Dio. Non solo parte di Essa, qualche tradizione aggiunta 
ad Essa; no, Essa è tutto il Corpo di Cristo. 

 
E' il levar del Sole, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-4-1965 

111 E come Lui, che è lo Sposo, la Sposa deve farsi avanti, perché è parte di Lui. 
E può solo essere la Manifestazione dell’adempimento di tutte le Rivelazioni che 
tutti gli altri hanno parlato della Sposa; può solo Manifestare. Se fà qualcosa di 
diverso dallo Sposo, non è la Sposa. Perché, Lei è Carne della Sua Carne, ossa 
delle Sue Ossa; Vita della Sua Vita, Potenza della Sua Potenza! Essa è Lui! 
Come l’uomo e la donna sono Uno, e la donna fu presa dal suo fianco; Lei aveva 
preso uno Spirito, lo Spirito Femminile, da Lui. La Carne dal Suo fianco, resa 
entrambi Meccanica e Dinamica, la Moglie. Lo Spirito di Lui e la carne di Lui, e 
si sono congiunti e hanno formato la Meccanica e la Dinamica. Finché la Chiesa 
o il Popolo… 
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112 Tutti questi coniglietti di Pasqua, e cerimonie, e grandi chiese, e lo splendore, 
cadranno e passeranno via. 
113 Finché quella Chiesa diventa sia Dinamica che Meccanica; e lo Spirito di 
Dio, che spinse Lui a fare le cose che Egli fece! Se Lui ha messo in moto sedici 
cilindri, cosi farà la Sposa. Amen! Poiché Lui disse in Giovanni 14:12, “Chi 
crede in Me, farà pure le opere che faccio Io. Io gli darò una carica della Mia 
Dinamica, nella sua Meccanica, che il mondo non potrà resistergli; ed Io lo 
risusciterò nell’Ultimo Giorno”. Ecco il Messaggio di Pasqua, la Dinamica e la 
Meccanica, insieme! La Meccanica senza la Dinamica, non serve; ne serve la 
Dinamica senza la Meccanica. 
114 Potete strillare e gridare, e saltare sù e giù, tutto ciò che volete, e negare questa 
Parola, non servirà a niente. Voi state solo girando la manovella per mettere in moto i 
pistoni di… Avete la scintilla per la combustione, ma nessuna benzina da 
infiammare. 
115 Funzionerà solo quando si uniranno. Amen! Cosi, una resterà ferma, e 
l’Altra salirà. E la sola cosa che c’è. Eppure, entrambe potrebbero essere simili, 
entrambe pretendono di essere chiese, entrambe pretendono di essere la Sposa. 
Ma solo Una ha Meccanica e Dinamica, Ciò lo porta a compimento, che quanto 
Lui disse e la Verità. 
116 Per quanto sia buona la Meccanica, essa proprio non si muoverà, finché non 
viene la Dinamica. Quando e Venuta la Dinamica, quel Fuoco si mette a contatto 
con quell’ottano della benzina. E quando Quello esplode, causa una 
combustione, e tale combustione muove ogni moto, ogni movimento, poiché Egli 
e lo stesso ieri, oggi, e in eterno. Ecco la Risurrezione. Ecco la vera Potenza di 
Dio, la Meccanica con la Dinamica. Notate: “E lo Spirito che vivifica”. E la 
Scintilla che infiamma. Non e la benzina che infiamma; e la Scintilla che 
infiamma la benzina. Capite? 
117 “Senza di Me non potete far nulla, ma con Me potete fare ogni cosa”. Poiché 
Lui e la Parola, e il Padre Vivente. “Il Padre ha mandato Me, cosi Io mando voi. 
Come il Padre ha infiammato Me e Mi ha spinto dentro ogni cosa, Io faccio solo 
quel che piace a Dio. Ora, come Lui Mi ha mandato, cosi pure Io mando voi con 
questa stessa Meccanica, e ci vuole la stessa Dinamica per azionarLo. E questi 
segni accompagneranno quelli che affermano di avere la Meccanica. La 
Dinamica prenderà il Suo posto”. 
118 Paolo disse: “Il Vangelo non e venuto a noi solo in Parola”, solo tramite la 
benzina, “ma pure attraverso la Scintilla”, per farLa muovere. Ecco. E venuto a 
noi in quel modo. 
119 E lo stesso Spirito, che risuscito Lui, che vivifico il vero credente a Vita 
Eterna. Ora ricordate, potenzialmente… Ora osservate, mentre stiamo uscendo 
dal nostro tempo. Notate, “lo stesso Spirito”, ora, Romani 8:1. Ora leggiamolo di 
nuovo, in Romani 8:1, e vedremo cosa dice. Bene. E non Romani… voglio dire 
8:11, mi dispiace. 
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120 In Romani 8:11: “E se…” Ecco il problema. Ecco la Sua presa. E, se lo Spirito di 
colui (Dio, lo Spirito Santo) che ha risuscitato Gesù da’ morti abita in voi,… 
121 Ora, eccovi: “Se lo Spirito dello Sposo abita nella Sposa!” 
122 Quando Dio creò il Suo primo sposo, creò prima lo sposo, ed era entrambi 
uomo e donna, in spirito; lo formò nella polvere della terra, per renderlo 
materia. E notate che quando Lui fece Eva, da Adamo, non prese un altro pezzo 
d’argilla, prese dallo stesso pezzo d’argilla; la stessa Parola, poiché Adamo era 
una Parola Parlata. Capite? Egli prese da lui e poi prese la… Egli aveva lo 
Spirito Maschile e Femminile. E Lui tolse via lo Spirito Femminile da Adamo, e 
lo mise in Eva; quindi e ancora parte dello Spirito di Adamo, e Carne di Adamo. 
Quindi, fu lo spirito di Adamo, la Dinamica, che vivificò la Meccanica del suo 
Corpo. 
123 Cosi la Sposa deve essere pure Carne della Sua Carne, e Ossa delle Sue 
Ossa. Perciò come diventerà Sua carne questa carne mortale? Ci arriveremo in 
un minuto, capite. Come viene fatto? Come? Che cos’e questa Grande 
Trasformazione? Notate. Ora se lo Spirito di Colui (Dio) che ha risuscitato Gesù 
da’ morti abita in voi, colui che risuscitò Cristo da’ morti vivificherà ancora i vostri 
corpi mortali, per lo suo Spirito, che abita in voi. 
124 Oh, my! I Predestinati, Naturalmente, come il Seme che giaceva sulla terra, 
Coloro che avevano la Vita in sé. Molti di loro erano morti; erano proprio semi 
marci; le acque e altre cose li avevano estinti. Ma, sapete, c’era un Seme che 
giaceva la pronto per la Vita. Dio sapeva che Esso giaceva là. 
125 Ora, i Predestinati sono i primi ad essere vivificati dallo Spirito Santo, 
perché lo Spirito Santo viene a esigere i Suoi. Ora, questo dunque e profondo, e 
siate certi di afferrarlo bene. 
126 Ora, come il sole fu mandato attraverso la terra, non per portare le pietre 
alla vita, che erano pure terreno, non fu per portare tutto il terreno alla vita, ma 
doveva portare la parte di terreno che racchiudeva in se una vita. 
127 Non tutti gli uomini riceveranno Cristo. Oh, no. Ma quelli che Dio preordino 
alla Vita, che sono riposti intorno a un po’ di terreno della terra, sono Quelli che 
Lui viene a vivificare. Sono Quelli. 
128 Quello, ora, quel terreno potrebbe giacere la al sole, e dire: “Oh, questo 
vecchio sole e cosi caldo!” Quella pietra dire: “Questo vecchio sole e cosi caldo!” 
Ma quel piccolo seme, disse: “Ecco quello che aspetto”, e cominciò a spuntare 
verso la vita. Esso vivificò quella parte di terreno. Perché, il sole non fu inviato 
per vivificare la pietra, non per vivificare il ter reno, ma per vivificare la vita del 
seme. 
129 Ora, adesso viene lo Spirito Santo. Naturalmente, Lui non fu mandato…Perché 
non tutte le persone Lo ricevono? Non fu mandato per loro. 
 

Guardare a Gesù, Phoenix, Arizona, Usa, 22-1-1964 
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77 La Meccanica non è ciò che fa funzionare l'automobile. È la Dinamica che la 
fa funzionare. 
78 La Meccanica non fa funzionare la Chiesa; è la Dinamica, lo Spirito Santo 
che entra in questa Parola. Non è un seminario che vi insegna tutta la teologia e le 
interpretazioni greche. Ma è la Dinamica dello Spirito Santo lì dentro, che La 
infiamma e lo porta a compimento, e lo fa vivere proprio esattamente ciò che la 
Parola promessa è per quest'ora. Non la Meccanica; la Dinamica! Ci vogliono la 
Meccanica e la Dinamica, la Parola e lo Spirito, sono Quelli che danno Vita. 
79 Ciò che Dio promise per l'ora, aspettate che si adempia. Dovete guardare a Lui, 
perché Lui è la Parola. E l'unico modo in cui si possa guardare la Parola, è guardare 
Lui. Guardate Lui, Lui è la Parola, e la Parola promessa per quest'oggi deve 
adempiersi quest'oggi. Il tempo di Noè non potrebbe compiersi quest'oggi; fu solo un 
simbolo, il tempo di Mosè, e così via. Ma questo è il giorno in cui Dio ha promesso 
queste cose che ora stiamo gustando, queste cose che ora stiamo vedendo, che il 
mondo sta deridendo, questa importantissima Potenza dello Spirito Santo che 
può cambiare il cuore di un peccatore, che può prendere un tiepido membro di 
chiesa e dargli una testimonianza che infiammerà la chiesa, da dove è uscito. È 
la Dinamica che è entrata nella Parola. 
80 Come ho detto spesso, ho trovato due categorie di persone. Una di esse è la 
fondamentale; in quanto a posizione lui conosce dove si trova in Cristo, a motivo 
della Parola, ma non ha fede in ciò che sta facendo. Non ha ricevuto lo Spirito 
Santo. Poi trovo i Pentecostali, molti di loro hanno ricevuto lo Spirito Santo, ma 
non sanno chi sono. Proprio come un uomo che ha del denaro in banca e non sa 
scrivere un assegno, e l'altro sa scrivere un assegno e non ha denaro in banca. Se 
si potesse mettere insieme quei due, se si potesse far sì che il Pentecostale si 
renda conto di chi è, e ritorni alla vera, totale Parola di Dio; con quel Battesimo 
dello Spirito Santo, infiammerà di nuovo il mondo con un nuovo risveglio 
Pentecostale. Fratello, sorella, è vero. 
81 "Guardate a Me, voi tutti i termini della terra; pe rché Io sono Iddio, e non ve 
n'è un altro oltre a Me". 
 

Che farò di Gesù Detto Cristo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 
115 Fatemi per giunta dire qualcosa; in questo Tempo d’Unione, si vedono le 
chiese unirsi, le nazioni unirsi. È pure un Tempo d’Unione di Dio e della Sua 
Sposa. Ed io dico questo con riverenza e rispetto. Credo che la Sposa di Cristo 
sia chiamata. Credo che Lei sia Suggellata nel Regno di Dio. Credo che la 
Meccanica ci sia. Essi stanno aspettando la Dinamica che La condurrà via dalla 
terra, nella Gloria, nel Rapimento. Lo credo con tutto il cuore. Sissignore. Noi 
non sappiamo come Lui lo farà, però lo farà. Egli è la Dinamica. Noi diveniamo 
soltanto membri della Macchina, del Suo Corpo, formandoci alla Sua Immagine, 
e Lo vediamo unirSi a noi, nelle Sue Opere, con i Suoi Doni d’Amore, come Lui 
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ce li porge proprio prima della Cena delle Nozze. E stiamo aspettando, facendo 
attenzione a questo. La loro grande chiesa deve essere unita.  
116 La Dinamica di questa Chiesa sarà un ricaricare dello Spirito Santo che noi 
abbiamo operato in una PICCOLA MISURA, mentre la Pietra Angolare sta 
scendendo per Unirsi col Corpo. Ma quando Quel Capo e il Corpo si Uniscono 
insieme, la PIENA POTENZA dello Spirito Santo la solleverebbe esattamente in 
quel modo; anche i morti, che sono morti in Cristo, da centinaia d’anni, 
risorgeranno nella beltà della Sua Santità, e prenderanno il Volo verso i cieli. La 
Dinamica è lo Spirito Santo. 
 

Adozione Parte Terza, Jeffersonville, Indiana, Usa, 22-5-1960 
156 Ascoltate solo questo. Oh, se questo non e meraviglioso! Perciocché io fo 
ragione che le sofferenza del tempo presente non son punto da agguagliare alla 
Gloria che sarà Manifestata inverso noi. In noi! Poiché l’intento, e il desiderio del 
mondo creato… 

157 Qui e detta, ho una piccola parola li, una piccola indicazione sul margine, 
“creazione” e giusto, in greco.  …desiderio della creazione, la creazione aspetta la 
Manifestazioni dei Figlioli di Dio. 
158 Che cosa sta aspettando tutto? Per che cosa sta aspettando l’Intera 
Creazione? Le Manifestazioni dei Figli di Dio. Sta aspettando che la Chiesa 
giunga nella sua Posizione. Chi era il figlio di Dio, quando Adamo, dov’era il suo 
dominio? La terra. Egli, egli aveva dominio sulla terra. E giusto? [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Egli non era Elah, Elah, Elohim allora; Egli 
era Jehovah. Vedete? Quello e: “Io sono Dio, e ho fatto alcuni inferiori a Me. E 
ho dato a loro quel dominio. E nel loro dominio, il dominio in loro controllo, e la 
terra”. L’uomo aveva il dominio sulla terra. E l’in tera Creazione sta aspettando 
che i figli di Dio siano Manifestati. Oh! Stiamo aspettando la Venuta di quel 
felice giorno millenario. Quando il nostro benedetto Signore verrà e Rapirà la 
Sua Sposa che aspetta; Oh, la terra geme, bramando quel giorno di dolce 
liberazione, 
Quando il nostro Salvatore tornerà di nuovo sulla terra. 

159 E giusto? In attesa. Dio che cerca di mettere la Sua Chiesa in Posizione, per 
Manifestare Se Stesso, prendendo uno attraverso cui poter operare cosi, dire: 
“La il Mio Spirito scorre liberamente. EccoLo. Quello, quello, Io posso operare”. 
Qui, ne prende un altro di qua e lo posiziona: “Posso posizionarlo”. Adozione, 
Posizionamento, Manifestazione, portarlo qui fuori e fare per lui una cerimonia, 
visitarlo con un Angelo, dirgli qualcosa. Ora, se gli viene detta la verità! Ora se 
sta solo inventando qualcosa, non funzionerà. No, no, quello non funzionerà, ne 
abbiamo avuto molto di quello. Ma intendo le Manifestazioni dei Figli di Dio, 
quando Dio Si manifesta ed Egli lo fa uscire. E poi lui prosegue, e quello che dice 
lui e la Verità. Quello che compie e la Verità. Quello che compie, lui Manifesta 
Cristo. Come lo giudicate? Dal modo in cui lui rimane con la Parola, proprio con la 
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Parola. Vedete, ecco come riconoscete ogni uomo, e dal modo in cui rimane con la 

Parola. “Se non parlano secondo la Parola, in loro non c’é Vita”, dice la Bibbia. 
Vedete? Lasciateli lontani. 
160 Ora leggiamo, poi noi dovremo fermarci, perché il nostro tempo sta 
sfuggendo. Bene, nel 10° versetto, o il 9° versetto, piuttosto. 
Avendoci dato a conoscere il Misterio della sua volontà, di adottarci, secondo il 
suo beneplacito, il quale egli aveva determinato in se stesso. 
161 Egli Stesso aveva determinato questo, prima della fondazione del mondo. 
Quanti lo comprendono? Vedete? 

Che nella Dispensazione… 
162 Oh, my, eccoci di nuovo! Huh! Oh, lasciate che solo lo passiamo, vedete. 

…Dispensazione del compimento de’ tempo… 

163 Credete nelle Dispensazzioni? La Bibbia dice cosi: “Nella Dispensazione del 
Compimento del Tempo”.  Cos’é il Compimento del Tempo? C’e stata una 
Dispensazione di, ebbene, c’era una Dispensazione della Legge Mosaica. C’era 
una Dispensazione di Giovanni il Battista. C’era una Dispensazione di Cristo. 
C’era una Dispensazione dell’organizzazione di chiesa. C’era una Dispensazione 
dell’effusione dello Spirito Santo. Ora c’è la Dispensazione dell’Adozione, quello 
che sta aspettando il mondo, gemendo. “E quando il Compimento del Tempo 
verrà, quando la Dispensazione del Compimento del Tempo”. Cos’e quel 
Compimento del Tempo? Quando i morti risorgeranno, quando cesserà la 
malattia, quando il…quando tutta la terra cesserà di gemere. “Il compimento 
della Dispensazione del tempo”. Osservate questo. Quando è di raccogliere, nella 
Dispensazione del compimento de’ tempi, sotto un capo, in Cristo, tutte le cose… 

164 Non siete grati? Come lo compirà Egli? Riunire insieme tutte le cose in Chi? [La 
congregazione dice: “Cristo”.—Ed.]. Come entrate in Cristo? [“Tramite un unico 
Spirito”.] Tramite un unico Spirito siamo tutti bat tezzati in [“un unico Corpo”] 
un unico Corpo. E quel Corpo di Chi e il Corpo? [“Di Cristo”.]. Già giudicato. 
[“Amen”.] Egli ha preso il nostro giudizio. Allora che cosa siamo noi? “Quando 
vedrò il [“Sangue”.]. Sangue, passero oltre a voi”. Ogni volta che Egli guarda al 
Corpo, eccoLo posto la, sanguinante. Come sono io la dentro? Per lo Spirito 
Santo. Egli proprio passa oltre. Oh, my! E quando il compimento della 
Dispensazione del tempo, che è di raccogliere…in Cristo, tutte le cose, così quelle 
che son nei cieli,… 

165 Ora se volete parlare di un nome, inizieremo proprio ora per un po’. Tutta la 
famiglia in Cielo e chiamata come? [La congregazione dice: “Gesu Cristo”.—
Ed.] Tutta la famiglia sulla terra e chiamata come? [“Gesù Cristo”.]  

166 Ci sono delle brave donne qui dentro, brave, ricche, una vera signora, 
signore. C’e una sola signora Branham, signora William Branham, lei e mia 
moglie. Lei viene a casa con me. Vedete, le altre vanno con il proprio marito. 
167 C’e una sola grande Chiesa vivente dell’Iddio vivente, Lei porta il Suo 
Nome, Lei e riempita con il Suo Spirito. E giusto. Non dico… 
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168 Non condanno le buone opere, non condanno i loro ospedali e le buone cose che 
fanno. Penso sia meraviglioso, e le benedizioni di Dio per la povera umanità, 
sofferente. Non condanno tutte queste altre cose che stanno facendo. Eccellente, 
questo va bene. E le loro grandi organizzazioni e i milioni di dollari, di certo 
preferirei in qualunque momento vedere questo, che covi di contrabbandieri 
all’angolo. Di certo li onoro quali ministri che si trovano sul pulpito. 

169 Ma quando si giunge al riunire insieme alla fine della Dispensazione, ciò 
aspetterà la Manifestazione dei Figli di Dio, in quella Dispensazione… affinché 
Egli possa riunire tutti insieme, tutti quelli che sono stati portati in Cristo. Cos’e 
Cristo? Quanti… Come entriamo in Lui? I Corinzi 12: “Tramite un unico 
Spirito siamo tutti Battezzati in un unico Corpo, che è il Corpo di Cristo, e resi 
partecipi di ogni dono e ogni buona cosa che Egli ha”. E giusto? “E tutta la terra 
geme, grida aspettando le Manifestazioni in cui Cristo e la Sua Chiesa si 
uniranno insieme”. Che…Dispensazione del compimento de’ tempo,… raccogliere 
sotto tutto in Cristo, tutte le cose, così quelle che son nei cieli, come quelle che son 
nella terra; ed anche in lui:…la terra; anche in lui: In lui siamo stati fatti eredi,… 

 
 

IL PARADOSSO DI MOSE' E GIOSUE' 
LA LEGGE E LA GRAZIA 

EFESI E GIOSUE' 
IL MINISTERO DEL FIGLIOL DELL'UOMO 

LA VIA CORTA 
  

i nota come nell'Esaminare il Paradosso di Mosè e Giosuè, come Dio ha 
Operato ed ha lasciato un chiaro Simbolo, anche per quelli che entrano 
nell'Accettazione del Messaggio, ma poi caddero come 1Corinzi 10. Molti di 

loro pian piano, crollarono nelle proprie interpretazioni come avviene anche oggi! 
Lo stesso Giuda pur facendo parte dei discepoli cadde nella propria 
interpretazione e si deviò. Oggi pur avendo il Messaggio dell'Ora e quindi avendo 
accettato il Messaggero; dobbiamo però essere Identificati in Giosuè. Ossia abbiamo 
avuto un Identificazione nel Ministero di Cristo attraverso il Profeta; abbiamo 
dunque accettato il Messaggio Identificandoci; ma nel nostro Tempo dobbiamo 
essere Identificati in Giosuè che è Cristo Incarnato in noi che ci Rivela il 
Messaggio non permettendo interpretazioni mentali e diaboliche e porta nella 
nostra vita le Opere dello Spirito Santo. 
Abbiamo bisogno di prendere l'Adozione Preordinata. Mosè era il Simbolo di 
Cristo, nel suo Interiore deteneva la Visione degli Arredi e della Legge a tal punto 
che egli stesso ebbe Comunione Personale con la Colonna di Fuoco. Il popolo 
quando lo guardava, vedeva in lui un Velo; quando egli nella Pienezza Spirituale 
metteva un Velo nel suo Volto. Era un Simbolo del Tempio e quindi del Luogo 

S 
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Santissimo. Questa separazione rimase per i caduti nel deserto; ma non per la 
Progenie collegata a Giosuè. 
La continuità del Ministero fu in Giosuè che fù come la Testa-Capo in cui fu 
Riversato il Ministero Continuativo di Mosè. Ma sempre da quella Forma che era 
stata Riversata in Mosè (Simbolo di Cristo-Prototipo per le Membra Progenie), 
venne fuori Caleb e i Figli nati nel deserto (Simboli delle Membra del Corpo di 
Cristo). Dunque tutto ciò che era celato in Mosè prese Forma in Sacerdoti, in 
Trombe e Arredi, sino alla Stessa Arca. La Colonna di Fuoco e la Manna era nella 
Progenie adesso nella Continuità Incarnata in loro.  La Manna cessata ora era 
tramutata nei Frutti della Terra Promessa, similmente al Posizionamento 
Efesino dei Ministeri e dei Doni dei Cornizi. I popoli tremavano nel sentire che 
l'Arca ed essi si avvicinavano perché in quelle Membra malgrado umili mandriani 
si riversava la Potenza della Colonna di Fuoco. La Tromba della Montagna che 
temeva la vecchia generazione, ora in Simbolo era presso i Sacerdoti che le 
Suonavano e le mura di Gerico caddero. Davanti al Mare il Grido sali e le Acque 
si Aprirono attraverso la Bacchetta. Ma adesso il secondo Velo-Acqua si aprì 
ossia il Giordano-Morte. I Piedi collegati al Capo hanno raggiunto l'Elevazione 
Spirituale e il Capo dell'Esercito di Dio è Sceso in Forma Umana. Un Simbolo 
dei Apocalisse 10 che prende Forma in noi Incarnandosi; è dal Ministero del 
Settimo Messaggero; è nella Sposa Continuatrice.  
Il Grido davanti al Mare, dopo la Pasqua dei Suggelli e le Trombe per la Presa 
del Regno nella Terra Promessa. 
Cerco di dire che ciò che è un Simbolo di ciò che è stato Celato in Cristo e riversato 
nella Sposa; Simboleggiato da Mosè a Giosuè, da Elia ad Eliseo, da Cristo alla 
Chiesa di Atti e infine da Branham alla Sposa. Così ai nostri giorni possiamo andare 
oltre la Cortina entrare nel Luogo Santissimo in virtù del Sacrificio ed essere 
dotati della Potenza Dinamica per andare oltre la Cortina del Tempo.  
Abbiamo tre fasi: La Promessa-Padri, la Legge e la Grazia. 
La Grazia è un Ritorno alla Promessa dei Padri, ossia un Ritorno all'Azione 
Paterna nei Figli-Attributi,  salvati non per le Opere della Legge, ma per Grazia di 
Appartenenza a Dio: 

 Efesini 2:8 Perciocché voi siete Salvati per la Grazia, mediante la fede, e ciò 
non è da voi, è il Dono di Dio. 

 2Timoteo 1:9 Il qual ci ha Salvati, e ci ha Chiamati per Santa Vocazione; 
non secondo le nostre opere, ma secondo il Proprio Proponimento, e Grazia, 
la quale ci è stata data in Cristo Gesù avanti i tempi dei secoli. 

Ora la Grazia ci riporta a comprendere che per quanto abbiamo tutta la Meccanica 
del Messaggio, quindi della Parola, falliamo se Dio non viene in noi. E' Corretto 
avere l'Intero Messaggio e sforzarci di applicarlo e quindi appressarci a Lui ed 
Egli si Appresserà a noi. Lo stesso Giosuè lo adempiva, ne fece sino il Trasunto 
(Giosuè 8); ma egli fu Simbolo della Grazia-Promessa che posizionò gli Eletti in 
Terra Promessa. 
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Israele era uscito non per la Legge, ma per la Promessa. Mosè come Malachia 4, 
riportò il cuore dei Figli alla Promessa dei Padri ed essi uscirono dall'Egitto. Ma 
se solo fossero stati ubbidienti alla Promessa senza porre il proprio 
ragionamento, similmente ad Eva; sarebbero stati nella Terra Promessa in pochi 
giorni. Ma dovettero vagare per 40 anni nel deserto per la loro ribellione e per la 
Legge che come possiamo notare nasce per la durezza dei cuori: 

 Marco 10:4 Essi dissero: «Mosè ha permesso di scrivere un atto di divorzio e 
di ripudiare la moglie». 
Marco 10:5 E Gesù, rispondendo, disse loro: «Fu a causa della durezza del 
vostro cuore che egli scrisse questa disposizione; 
Marco 10:6 ma al Principio della Creazione, Dio li fece maschio e femmina. 

 Matteo 19:8 Egli disse loro: Ben vi permise Mosè, per la durezza dei vostri 
cuori, di mandar via le vostre mogli; ma da Principio non era così. 

Come si nota, nel Principio non occorreva la Legge. L'Uomo  Adottato doveva agire 
sotto la Conduzione dello Spirito Santo e quindi la Carità Perfetta della Parola. 
La Legge è l'atto per la durezza del Cuore. L'uomo necessita della Legge quando 
non è condotto dallo Spirito Santo, quindi vive nella Carne. 
Ma quando l'Uomo è riportato alla Perfezione, similmente ad Adamo o meglio 
dire nel Corpo di Gesù Cristo; egli entra nell'Adozione e quindi nella Perfezione 
ed adempie il Comandamento non per propria forza ma per lo Spirito Santo e la 
Parola che dimorano in noi: 

 Matteo 5:48 Voi dunque siate Perfetti, come è Perfetto il Padre vostro, che è 
nei Cieli. 

 Colossesi 4:11 Epafra, che è dei vostri, servo di Cristo, vi saluta; 
combattendo sempre per voi nelle Orazioni, acciocché stiate Fermi, Perfetti, 
e Compiuti in tutta la Volontà di Dio. 

 Giovanni 17:23 Io sono in loro, e tu sei in Me; acciocché essi siano Compiuti 
in una Stessa Cosa, ed acciocché il mondo conosca che Tu Mi hai mandato, e 
che Tu li hai amati, come tu hai amato Me. 

 1Corinzi 2:16 Infatti chi ha Conosciuto la Mente del Signore per poterLo 
ammaestrare? Or noi abbiamo la Mente di Cristo. 

 Efesini 5:30 Poiché noi siamo Membra del suo Corpo, della Sua Carne, e 
delle sue Ossa. 
Efesini 5:31 Perciò, l'uomo lascerà suo padre, e sua madre, e si congiungerà 
con la sua moglie, e i due diverranno una stessa carne. 
Efesini 5:32 Questo Mistero è Grande; or io dico, a riguardo di Cristo, e 
della Chiesa. 

 1Corinzi 6:17 Ma chi è Congiunto col Signore è uno stesso Spirito con Lui. 
 Giovanni 14:23 Se alcuno Mi ama, osserverà la mia Parola, e il Padre mio 
l'amerà; e Noi verremo a lui, e faremo Dimora presso lui. 
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 Romani 8:9 Or voi non siete nella carne, anzi nello Spirito, se pur lo Spirito 
di Dio Abita in voi;  ma, se alcuno non ha lo Spirito di Cristo, egli non è di 
Lui. 

 Romani 8:19 Poiché l'intento, e il desiderio del mondo creato aspetta la 
Manifestazione dei Figlioli di Dio. 

 Romani 8:22 Perciocché noi sappiamo che fino ad ora tutto il Mondo Creato 
Geme insieme, e travaglia. 
Romani 8:23 E non solo esso, ma ancora noi stessi, che abbiamo le Primizie 
dello Spirito; noi stessi, dico, Gemiamo, in noi medesimi, aspettando 
l'Adottazione, la Redenzione del nostro Corpo. 

 Giovanni 17:23 Io sono in loro, e tu sei in Me; acciocché essi siano Compiuti 
in una Stessa Cosa, ed acciocché il mondo conosca che Tu Mi hai mandato, e 
che Tu li hai amati, come tu hai amato Me. 

Noi non possiamo farcela abbiamo bisogno non di fare delle Copie dell'Autore, 
ma abbiamo bisogno dell'Autore-Cristo che venga e Compia le Opere Gradite a 
Dio Incarnandosi in noi e quindi Evidenziando la Sua Parola.  
Lui solo è il Compitore della nostra Fede: 

 Ebrei 12:2 riguardando a Gesù, Capo, e Compitor della Fede; il quale, per 
la letizia che gli era posta innanzi, sofferse la Croce, avendo sprezzato il 
vituperio; e si è posto a sedere alla Destra del Trono di Dio. 

La Meccanica per quanto Perfetta, senza Dio non può Manifestare la Dinamica 
senza la Sua Induzione. Solo il Suo Incarnassi in noi può Riportare le Sue Opere 
(Frutti dello Spirito), attraverso la sua Conduzione, quindi facendo Cessare la 
Legge in Cristo Compitor della Fede: 

 Romani 8:14 Poiché, tutti coloro che son Condotti per lo Spirito di Dio, sono 
Figlioli di Dio.  

 Giovanni 15:5 Io Son la Vite, voi siete i Tralci; chi dimora in Me, ed Io in 
lui, esso porta Molto Frutto, poiché fuor di Me non potete far nulla. 

 Galati 5:22 Ma il Frutto dello Spirito  è: Carità, Allegrezza, Pace, Lentezza 
all'Ira, Benignità, Bontà, Fedeltà, Mansuetudine, Continenza. 
Galati 5:23 Contro a cotali cose non vi è Legge. 
Galati 5:24 Or coloro che son di Cristo hanno Crocifissa la carne con gli 
affetti, e con le concupiscenze. 
Galati 5:25 Se noi Viviamo per lo Spirito, Camminiamo altresì per lo 
Spirito. 

 Ebrei 12:2 riguardando a Gesù, Capo, e Compitor della Fede; il quale, per 
la letizia che Gli era posta innanzi, Sofferse la Croce, avendo Sprezzato il 
vituperio; e si è posto a sedere alla Destra del Trono di Dio. 

Quando Cristo-Giosuè conquista la Terra Promessa della nostra vita, conquista il 
Territorio della Nostra Vita  e dunque la Legge è scritta in noi: 

 2Corinzi 3:1 Cominciamo noi di nuovo a raccomandar noi stessi? Ovvero, 
abbiamo noi bisogno, come alcuni, di lettere raccomandatorie a voi, o di 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Il Paradosso di Cristo e della Sposa - La Via Corta 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 45 

 

raccomandatorie da voi? 
2Corinzi 3:2 Voi siete la nostra Lettera, scritta nei cuori nostri, intesa e letta 
da tutti gli uomini;   
2Corinzi 3:3 essendo Manifesto che voi siete la Lettera di Cristo, 
amministrata da noi; scritta, non con inchiostro, ma con lo Spirito dell'Iddio 
Vivente; non in Tavole di Pietra, ma nelle Tavole di Carne del Cuore. 
2Corinzi 3:4 Or una tal confidanza abbiamo noi per Cristo presso Iddio. 
2Corinzi 3:5 Non già che siamo da noi stessi Capaci (Sufficienti) di pensare 
qualcosa come se venisse da noi; ma la nostra Capacità (Sufficienza) viene 
da Dio. 
2Corinzi 3:6 Egli ci ha anche resi idonei a essere Ministri di un Nuovo Patto, 
non di lettera, ma di Spirito; perché la lettera uccide, ma lo Spirito vivifica.  

 Apocalisse 3:20 Ecco, Io sto alla Porta, e picchio; se alcuno ode la Mia Voce, 
ed apre la Porta, Io entrerò a lui, e cenerò con lui, ed egli Meco. 

Pensate ad un uomo sotto possessione demoniaca, esso fare cose malvagie che 
addirittura, manco ricorderà in alcuni casi. Se vi è un negativo, noi sappiamo che vi è 
anche un Positivo. Ossia Cristo Incarnato in noi che ci Mostra cosa fare e dire 
Similmente al Figlio di Dio: 

 Giovanni 5:20 Poiché il Padre ama il Figliuolo, e Gli Mostra tutte le Cose 
ch'Egli fa;  ed anche Gli Mostrerà Opere Maggiori di queste, acciocché voi vi 
Meravigliate. 

 Giovanni 14:10 Non credi tu che Io son nel Padre, e che il Padre è in Me? Le 
Parole che Io vi Ragiono, non le Ragiono da Me Stesso; e il Padre, che 
dimora in Me, è quel che fa le Opere. 
Giovanni 14:11 Credetemi ch'Io son nel Padre, e che il Padre è in Me; se no, 
credetemi per esse Opere. 
Giovanni 14:12 In Verità, in Verità, Io vi dico, che chi Crede in Me farà 
anch'egli le opere le quali Io fo; anzi ne farà delle Maggiori di queste, 
perciocché Io me ne vo al Padre. 
Giovanni 14:13 Ed ogni cosa che voi avrete chiesta nel Nome Mio, quella 
farò;  acciocché il Padre sia Glorificato nel Figliuolo. 
Giovanni 14:14 Se voi chiedete cosa alcuna nel Nome Mio, Io la farò. 

Mosè era un uomo imperfetto che pur sentendo la Vocazione cadde per agire con le 
proprie forze. Ma solo quando incontrò la Colonna di Fuoco, lui Sperimentò la 
Perfezione della Conduzione di Dio. Quella Colonna e l'Angelo del Patto Cristo li 
trasse fuori. I non Eletti caddero per incredulità. Ma gli Eletti divennero il 
Simbolo dell'Incarnazione di Dio.  
Sette popoli malvagi li attendevano nella Terra Promessa, simbolo della massima 
meccanica e dinamica di satana dopo l'atterramento del nemico egizio. In Simbolo 
è come se essi avevano davanti a se il nemico nella somma del quarto cavaliere 
dell'Apocalisse. Ma Cristo aveva già in quel tempo il Simbolo della 
Manifestazione del Simbolo del Figliol dell'Uomo nel Profeta Giosuè e nel popolo 
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che andarono avanti come la Somma delle Sette Epoche contro i sette popoli 
malvagi, attraverso il Ministero dell'Aquila  che Somma le Creature nella Potenza 
in Cielo e in terra in grado di fermare sino il sole sino allo sterminio del male: 

 Deuteronomio 32:10 Egli lo trovò in una terra di deserto, E in un luogo 
desolato d'urli di solitudine; Egli l'ha menato attorno, egli l'ha ammaestrato, 
Egli l'ha conservato come la Pupilla dell'Occhio suo. 
Deuteronomio 32:11 Come l'Aquila fa muovere la sua nidata, Si dimena 
sopra i suoi figli, Spande le sue Ali, li prende, E li porta sopra le sue penne; 
Deuteronomio 32:12 Il Signore solo l'ha condotto, e con lui non è stato alcun 
dio strano. 

La Giustificazione, la Santificazione che partirono dall'Uscita dall'Egitto sono state 
le Influenze dello Spirito di Dio; ma la Perfezione Scende quando la Colonna di 
Fuoco si Posiziona in noi. Facendoci divenire Membra del Suo Corpo e quindi 
Parte del Suo Corpo Manifestato in Carne. La Parola si fa Carne nella Sposa-
Profeta e Trasforma la Sposa per l'Opera dello Spirito Santo. 
 

TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
Guardare a Gesù, Ramada Inn, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 22-1-1964 

64 Giovanni, il maggiore di tutti i Profeti, fu quello che presentò Gesù. Gesù 
disse che lui era "maggiore di qualsiasi uomo che fosse nato". Avete mai pensato 
perché fu così? Tutti gli altri parlarono di Lui: "La Parola del Signore va al 
Profeta",  è la Bibbia che ha detto così, e in tutti gli altri Profeti andò a loro in 
Visioni. Ma quando la Parola andò a Giovanni, Essa era Carne. Gesù era la 
Parola. Egli è la Parola. È sempre stato la Parola, ma qui è dove la Pienezza di 
Dio "è stata fatta Carne ed è Abitata fra noi". Quando Egli andò da lui 
nell'acqua, era un Profeta. E se la Parola è stata Fatta Carne, deve andare al 
Profeta. La Parola, ovunque Essa sia, deve andare a un Profeta, perché un 
Profeta è quello a cui va la Parola. E Giovanni era il Profeta del tempo. 
 

Il Suono Incerto, Jeffersonville, Indiana, Usa, 31-7-1955 
172 Il Tipo di Fuoco di cui noi abbiamo bisogno è "Lo Spirito Santo e il Fuoco", 
per bruciare tutta la carnalità da noi, per riportarci a Figli e Figlie di Dio;  dove 
questa mentalità teologica e cosa tu impari nel seminario qui fuori, e così via, 
sparirà, e Dio potrà entrare nel tuo cuore. Quella è la cosa che conta. 

 
La Futura Dimora, Jeffersonville, Indiana, Usa, 2-8-1964 

253 Nessun uomo, nessuna persona, nessuna donna, ragazzo, ragazza, non 
m’importa chi sia, e adatto ad andare sul pulpito, o perfino affermare d’essere 
un Cristiano, senza essere stato Riempito con lo Spirito Santo. Non avete diritto 
alla Cena del Signore, ne alcuna Comunione, Lavaggio dei piedi, ne niente, 
finché non siete stati Purificati dal Fuoco Santo di Dio. 
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254 Nessuno ha Diritto di Predicare a meno che uno, come Mosè, non Lo 
incontri laggiù su quel Suolo Sacro, quella Colonna di Fuoco che sta la sospesa, 
dove egli sa dove si trova. Capite? 
255 Notate come, come procediamo. Dopo il Battesimo di Fuoco del mondo, tutti 
i germi sono finiti, lo rende quindi un posto adatto perché il Cielo dimori qui 
sulla terra. 

 
Perché io sono contro la religione organizzata, Jeffersonville, Indiana, Usa, 11-

11-1962 
230 Perciò, nessun uomo ha alcun diritto di Predicare l’Evangelo a meno che 
non sia stato, come Mosè, su quelle sabbie sacre dove lui e Dio stettero tanto 
tempo fa, fino a quando un uomo non è nato di nuovo e non sta lì faccia a faccia 
con Dio, e sa. Non c’è infedele, non c’è psicologia, non c’è spiegazione, non c’è 
studioso al mondo che può portarLo via da te. Tu eri là quando è successo! 
Sissignore. Tu sai che cosa ha avuto luogo. 
231 Poi voi dite: “Io ho avuto quel genere di esperienza, e ho uno spirito su di 
me”. E se rinnega la Parola in alcun modo, voi avete lo spirito sbagliato. Dite: “Io 
non posso approvare questa roba Così. Lo so, ma la nostra chiesa…” Uh-uh, c’è uno 
spirito sbagliato. Ecco il vostro marchio di identificazione. Caino, tu sei 
marchiato. Sissignore. 
232 Eva dubitò solo una piccola Parola; non tutto ciò che Dio disse, appena una 
piccola Parola, e questo causò ogni pena e dolore, e morte, e peccato, e battaglie, 
e tutto il resto, ogni tomba, ogni ambulanza che abbia mai suonato, ogni 
ospedale che fu costruito per i malati. Un suo piccolo dubbio di una piccola 
Parola di Dio, causò tutto questo. E lei fu espulsa, quando questo non sarebbe 
mai dovuto accadere. Come potete entrare, dubitando una Parola di Essa? Dite: 
“Io so che Essa dice Così, ma Essa…” Significa proprio Così! 

 
Voi dovete nascere di nuovo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 31-12-1961 

…39 E non importa quanto noi cerchiamo di pensare di avere ragione nel 
recitare un credo o nell’iscriverci a una chiesa, tu sei ancora quello che eri fino a 
che non sei veramente nato di nuovo dallo Spirito di Dio. Ciò non ti cambia. Il tuo 
credo, iscriverti alla chiesa, o cambiare le tue idee, o le tue buone intenzioni, benché 
ciò possa sembrare buono, non va ancora bene. C’e qualcosa che deve succedere, la 
nuova nascita è un’esperienza, qualcosa che ha luogo. Perciò non e quello che 
porta la nuova nascita. Ora, le varie chiese, direbbero: “Beh, tu accetta questo, o 
credi quello, ed e tutto a posto”. Ma non lo è. 

 
Il Velo interno, Sturgis, Mineapolis, Usa, 21-1-1956 

91… Io so che un uomo senza la Nuova Nascita è alieno per Dio; egli non conosce 
Dio. Io so che tu devi accettare quella esperienza, se vuoi andare in Cielo. Gesú disse: 
“Se un uomo non è nato di nuovo di Acqua e di Spirito...”. Disse: “Il vento soffia 
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dove vuole, e tu non sai da dove viene né dove va; cosí è per chiunque è nato dallo 
Spirito”. Se egli non ha questa esperienza, egli non entrerà in alcun modo nel 
Regno. 

 
Sappiamo in conclusione che la Scienza studia le Scorciatoie Spaziali che 
permettono il collegamento tra due parti distanti dell'Universo. 
Sappiamo che ad esempio lo Shattol, le auto, gli aerei, etc.., di ultima 
generazione funzionano attraverso un Comando a Distanza. 
Tutto ciò ci riporta a riflettere che se ciò avviene nel Naturale, esso profetizza 
che nello Spirituale Dio può portare il suo Popolo alla Scorciatoia della Terra 
Promessa attraverso lo Spirito Santo adempitore della Giustizia di Dio. 
Bene Mangiare l'Intero Messaggio dell'Ora, ma l'Identificazione ad Esso può 
venire solo per lo Spirito Santo e non attraverso le enfasi frutto di ragionamenti. 
Se una Rete Lan, è in grado di trasmettere dei dati al alta velocità, quanto più 
Cristo insediato nella Nostra Mente-Cuore, può Fare Carne la Sua Parola in noi. 
L'Amore è un Sentimento Controcorrente che solo Dio può rendere Vivo in noi. 
L'Ispirazione è la Parola che si Posiziona in Adempimento, come quando Cristo 
poté Dichiarare la Parola da Lui letta Adempiuta: 

 Luca 4:21 Ed Egli prese a dir loro: Questa Scrittura è oggi adempiuta nei 
vostri orecchi. 

Alcuni come Balaam, o come Datan Abiran e Core, o come Acan, o come chi 
venne trovato sprovvisto dell'Abito in Matteo 22. Mostrano che la loro 
Meccanica senza Dio produsse la morte. Balaam era fondamentalista aveva la 
Meccanica, ma gli mancava la Dinamica, la Colonna di Fuoco e i Segni 
Sovrannaturali erano solo nel Profeta dell'Epoca, ossia Mosè. 
Concludo dicendo che lo Spirito Santo in noi agisce in un Processo di 
Rigenerazione in cui come Ezechiele 37; un Profeta è entrato nella scena col 
Messaggio ed un Esercito attraverso la Parola viene Formato sino che l'Ultima 
Fase è la Pienezza della Dinamica-Spirito che ci riporterà alla Capacità di Vita e 
quindi di Ritorno a Casa. 
 

TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
IL PARADOSSO DI MOSE' E GIOSUE' 

LA LEGGE E LA GRAZIA 
EFESI E GIOSUE' 

IL MINISTERO DEL FIGLIOL DELL'UOMO 
Un Paradosso, Jeffersonville, Indiana, Usa, 10-12-1961 

…82 Ora incominciando la lettura al 12º versetto del 10º capitolo di Giosuè.  
Allora Giosuè parlò al SIGNORE nel giorno che il SIGNORE diede gli Amorrei in 
man de’ figliuoli d’Israele, e disse in presenza d’Israele: Sole, fermati in Gabaon; 
e…luna, nella valle d’Aialon. E il sole si fermò e la luna si arrestò, finché il popolo 
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si fu vendicato de’ suo nemico. Questo non è egli scritto nel Libro del Diritto? Il 
sole adunque si arrestò in mezzo del cielo, e non si affrettò di tramontare, per lo 
spazio d’intorno a un giorno intiero. Ascoltate ora. E giammai né avanti né poi, 
non è stato giorno simile a quello, avendo il SIGNORE esaudita la voce d’un 
uomo; perciocché il SIGNORE combatteva per Israele. Poi Giosuè, insieme con 
tutto Israele, ritornò al campo, a Ghilgal.  

 
Paradosso, Phoenix, Arizona, Usa, 17-1-1965 

...47 Ora nella Bibbia, Giosuè il 1° capitolo, e Giosuè il 10° capitolo. Il 1° capitolo 
e il 1° versetto.  
Or avvenne dopo la morte di Mosè, servitor del SIGNORE, che il SIGNORE parlò 
a Giosuè, figliolo di Nun, Ministro di Mosè, dicendo: Mosè, mio servitore, è morto; 
ora dunque, levati, e passa questo Giordano, tu, e tutto questo popolo, per entrar 
nel paese che Io do loro, cioè a’ figli d’Israele. Io vi ho dato ogni luogo, il quale la 
pianta del tuo piè calcherà, come Io ne ho parlato a Mosè. I vostri confini saranno 
dal deserto fino a quel Libano; e dal gran fiume, il fiume Eufrate, tutto il paese 
degli Hittei, a…al mar grande, dal Ponente. Niuno potrà starti a fronte tutti i giorni 
della tua vita; come Io sono stato con Mosè, così sarò teco; Io non ti lascerò, e non 
ti abbandonerò. Sii valente, e fortificati: perciocché tu metterai questo popolo in 
possessione del paese, del quale io ho giurato a’ lor padri che lo darei loro. Sol sii 
valente, e fortificati grandemente, per prender guardia di far secondo tutta la 
Legge, la quale Mosè, Mio Servitore, ti ha data; non rivolgertene né a destra né a 
sinistra, acciocché tu prosperi dovunque tu andrai. Questo Libro della Legge non si 
diparta giammai dalla tua bocca; anzi medita in esso giorno e notte; acciocché tu 
prenda guardia di far secondo tutto ciò che in esso è scritto; perciocché allora 
renderai felici le tue vie, e allora prospererai. Non te l’ho Io comandato? Sii pur 
valente, e fortificati; e non isgomentarti, e non ispaventarti; perciocché il 
SIGNORE Iddio tuo sarà teco dovunque tu andrai.  
48 [Il Fratello Branham Legge ora Giosuè 10:12-14—Ed.]  
Allora Giosuè parlò al SIGNORE nel giorno che il SIGNORE diede gli Amorrei in 
man de’ figlioli d’Israele, e disse in presenza d’Israele: Fermati su… Sole, 
fermati… in Gabaon: e tu, luna, nella valle d’Aialon. E il sole si fermò e la luna si 
arrestò, finché il popolo si fu vendicato de’ suoi nemici. Questo non è egli scritto 
nel Libro del Diritto? Il sole dunque si arrestò in mezzo del cielo, e non si affrettò a 
tramontare, per lo spazio d’intorno ad un giorno intiero. E giammai, né avanti né 
poi, non è stato giorno simile a quello, avendo il SIGNORE esaudita la voce d’un 
uomo; perciocché il SIGNORE combatteva per Israele.  
…116 Ecco Giosuè di cui stiamo parlando. In che modo quell’uomo, proprio un 
uomo ordinario che era venuto attraverso un gruppo di credi che gli uomini 
avevano formato, e leggi e cerimonie, senza che in esse ci fosse qualcosa che 
parlasse sul come dare all’uomo la Potenza di fermare il sole. Ma qui, con un 
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mandato da Dio: “Io vi darò ogni pezzo di terreno su cui si poserà la pianta del 
vostro piede. Io sarò là”. E il nemico fu sbaragliato.  
117 Il sole stava per tramontare. Se quei re avessero avuto tempo per riunirsi 
ancora il giorno seguente, egli avrebbe perso di sicuro degli uomini. Ma Giosuè 
sapeva d’avere bisogno della luce del sole. E alzò gli occhi al sole, e disse: 
“Fermati su Gabaon. E, luna, resta su Aialon”. E per lo spazio d’un intero 
giorno, cioè lungo tutta la notte, il sole rimase fermo e la luna rimase là. Quello 
era un Paradosso. Un uomo che camminava nella volontà di Dio poté fare una 
tale cosa, perché lui era in un…lui era ancora a un—un Efeso, in un—un Efesi 
con—con il Vangelo. Certo, era un Paradosso.  
118 Mosè con un bastone in mano, per scendere a liberare i figli d’Israele, era un 
Paradosso, quando l’Egitto aveva tutti gli eserciti e i suoi uomini ben addestrati. 
Era un Paradosso.  
…57 Giosuè qui è un Libro, a dire il vero, è un Libro della Redenzione, 
dell’Antico Testamento. Giosuè, dovremmo considerarlo essere così, il Libro della 
Redenzione. Poiché, è, la Redenzione ha due Parti. La Redenzione ha dovunque 
due parti. E sono, “fuori da” e “dentro a”.  Occorrono due parti per formare la 
Redenzione, “fuori da”, “dentro a”.   
58 Mosè rappresentò la Legge che li portò fuori d’Egitto,  e, mentre, Giosuè 
rappresentò la Grazia che li portò dentro al Paese Promesso. In un altro modo, 
era che, la Legge e la Grazia erano due diversi aspetti del comando di Dio. Ora, la 
Legge li condusse fuori, Mosè, e Giosuè li portò dentro.  
59 Ciò rappresenta pure qualcosa per il nostro giorno. Ora ciò rappresenta, 
come loro erano in viaggio, venendo dall’Egitto in un paese Promesso, così noi 
siamo venuti fuori da un mondo d’Egitto, il caos, sulla nostra strada verso un 
Paese Promesso. “Nella Casa di Mio Padre ci sono molte residenze; se non fosse 
così, ve l’avrei detto”, Giovanni 14. Venire “fuori da”, andare “dentro a”.   
60 È la Legge che ci porta a riconoscere che sbagliamo, ma è la Grazia che ci 
perdona. La Legge non ha Speranza di Redenzione perché… e per completarla. 
Non c’è Grazia in Essa, perché la Legge indica solo che tu sei un peccatore, la 
Grazia invece ti dice come venirne fuori. La Legge è il poliziotto che ti mette in 
prigione, ma la Redenzione è Colui Che è venuto a pagare la tua multa; e “fuori 
da” e “dentro a”, nella Grazia.  
61 L’Efeso. Ora troviamo la stessa cosa, l’Antico Testamento, penso che questo 
Libro di Giosuè vi si accorda. Una parola adatta per questo, sarebbe, il Libro di 
Efeso dell’Antico Testamento. Il Libro degli Efesi dell’Antico Testamento, 
sarebbe una cosa buona intitolare questo Libro di Giosuè, perché è certamente 
appropriato a questo.  
62 Troviamo dunque Giosuè che rappresenta la Grazia, o una propiziazione, che 
non poteva esistere allo stesso tempo in cui la Legge era all’esistenza.  
63 Nemmeno alcun messaggio, che fa proseguire avanti il popolo, coincide mai 
con un messaggio passato. Non coinciderà con esso. Ecco dove avete oggi il 
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problema. Gesù disse: “Prende forse una persona un pezzo di stoffa nuova e la 
mette in una vecchia? O mette del vino nuovo in otri vecchi? Essi andranno 
distrutti. Scoppieranno”. Non possono sopportarlo.  
64 E Giosuè non poteva affatto entrare nel suo Ministero se non dopo che Mosè 
se ne fosse andato. Perciò vedete lo stesso primo versetto qui: “Mosè Mio servitore, 
è morto; ora levati e porta questo popolo al paese Promesso”. Mosè, rappresentando 
la Legge, aveva servito il suo tempo. Cioè, la Legge aveva servito il suo tempo.  
65 In realtà cominciarono anzitutto con la Grazia. Prima d’avere la Legge, ebbero la 
Grazia. Mentre erano in Egitto, senza Legge; nessuna Legge laggiù, c’erano solo i 
Sacerdoti, e così via, ma non avevano affatto Leggi. La Legge non era ancora stata 
data. La Grazia provvide loro un Profeta. E, la Grazia provvide pure un’espiazione, 
l’agnello del sacrificio. Questa settimana c’introdurremo in questo, sul sacrificio, il 
sangue, perché là c’è la vostra guarigione. Perciò su…L’espiazione era stata 
provvista prima che ci fosse una Legge. La Grazia era prima della Legge, durante la 
Legge, e dopo la Legge.  
66 Perciò c’era Giosuè, che rappresenta la Grazia, che andava di pari passo con 
la Legge, ma che non poteva essere fatta valere finché la Legge occupava il suo 
posto.  
67 E così è pure il mondo della Chiesa in quest’ultimo giorno! Si è fatta avanti, 
ha recitato la sua parte, ma sta arrivando un tempo in cui deve cessare. Deve 
farlo. Anche in questo viaggio deve esserci un Efesi, così come c’è stato degli 
altri viaggi. Deve venire un Efesi, un Efeso, un Efesi di questo viaggio. Badate.  
68 Come ho fatto notare, in quella Legge non si poteva mai salvare un peccatore. Non 
poteva. Perciò il Paese Promesso rappresentava un Giorno di Grazia. Capite, egli non 
poteva introdurli, in quel viaggio. 
69 E se l’avete notato, in quel viaggio, essi ebbero tre fasi del loro viaggio. Prima 
c’era la preparazione per fede, giù in Egitto, sotto l’Agnello Sacrificale. Poi 
attraversarono il Mar Rosso, il deserto, una separazione, che rappresentava 
un’altra fase del viaggio.  
70 Perché, nella preparazione, quando erano tutti pronti, quando poi arrivarono 
al Mar Rosso ci fu ancora un fallimento. Il popolo non credeva, dopo aver visto 
le molte cose che Dio aveva Compiuto. Ancora non credevano. E Dio aprì il Mar 
Rosso e li portò avanti, il che ci è insegnato che tutto il popolo fu Battezzato in 
Mosè, sotto la Nuvola e il mare.  
71 Ora essi furono Battezzati, si Ravvidero e furono Battezzati, e vennero fuori 
per camminare in una Vita Nuova, in un paese nuovo, in un viaggio di scoperta, 
tra gente nuova, e la Mano di Dio su di loro. Ma alla fine si arrivò al punto, in 
questo cammino che facevano, che non erano soddisfatti del Cammino di Grazia. 
Dovevano arrivare a qualcosa che potevano fare loro stessi.  
72 Ora ecco dove oggi la gente pensa, della guarigione Divina, o di qualche altra 
opera della Grazia, di Dio, che c’è qualcosa che dovete fare. Voi, non c’è niente 
che dovete fare tranne Credere, Credere Dio soltanto.  
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73 Ed, essi, se essi avessero continuato! La Promessa non fu data sotto la Legge. 
La Promessa fu data prima della Legge, senza alcuna condizione per essa, “Io vi 
ho dato questo paese, andateci!” Ma prima che ricevessero quella Promessa, 
decisero che c’era qualcosa che loro stessi dovevano fare.  
74 E, questo, lo ritroviamo ancora in mezzo agli esseri umani. Siamo inclini a 
essere in quel modo: “C’è qualcosa che dobbiamo fare”. Lo sentiamo, che pure 
noi dobbiamo fare qualcosa.  
75 C’è qualcosa che devi fare, cioè, arrendere la tua stessa volontà, le tue idee, 
alla volontà e all’idea dell’Onnipotente Dio, ed è finita. Ecco tutto quello che c’è. 
Prendere solo la Sua Promessa, non pensare a nient’altro. Camminare per Essa, 
e Dio ne farà il resto.  
76 Allora essi vollero una Legge. E Dio vi dà sempre il desiderio del vostro cuore; 
Egli l’ha Promesso. Però scopriamo, quando essi deviarono di un passo dal lato di ciò 
che Dio in Origine Promise loro, allora ciò fu una spina nella carne finché la Legge 
non fu abolita, finché Gesù Cristo venne e fu Crocifisso per abolire la Legge. Essa fu 
una spina nella carne.  
77 E qualsiasi cosa voi cerchiate di fare in voi stessi, opererà sempre a vostro 
disonore. Opererà a vostro svantaggio. Solo credere semplicemente Dio, e questo lo 
risolve. Quello che Dio ha Promesso: “Io sono il Signore tuo Dio Che sana tutte le 
tue infermità”. Capite? “Se c’è qualcuno tra voi malato, chiami gli anziani della 
Chiesa”. Egli promise: “Le opere che Egli fece, sarebbero state eseguite nella Sua 
Chiesa”.  
78 Perché dobbiamo accettare le organizzazioni, e così via, che lo cancelleranno 
dal Libro? Capite, ciò diventa una spina nella carne. E qui al tempo della fine, 
incontriamo ancora la cosa, faccia a faccia, ciò succede ai metodisti, battisti, 
presbiteriani, e altri ancora, vedete. Voi, voi non potete andare avanti; dovete 
ritornare a tutto il Pieno Vangelo. Esso fu fatto per l’Uomo Completo, tramite 
un Dio Completo Che è stato Fatto Carne ed è abitato fra noi. E noi sappiamo 
che tali cose sono vere.  
79 Ora se notiamo, dunque, il loro viaggio nel deserto è dove essi fecero il loro 
più grande errore che Israele avesse mai fatto, fino al Calvario, avvenne quando 
(in Esodo 19) essi accettarono la Legge invece della Grazia. Essi avevano la 
Grazia. Avevano un Profeta. Avevano un Agnello di Sacrificio. Avevano la 
Redenzione. Erano stati condotti attraverso il Mar Rosso. Erano stati guariti 
dalle loro infermità. Avevano avuto dell’acqua da una Roccia Percossa. Avevano 
la Manna dal Cielo. Tutto ciò di cui avevano bisogno era stato provvisto, e 
nondimeno volevano qualcos’altro.  
80 Ora questo è un Simbolo Perfetto oggi dei nostri Efesi, esattamente. Noi 
siamo venuti fuori sotto Lutero;  abbiamo passato la Santificazione, sotto la 
Metodista; siamo entrati nella Restaurazione, sotto la Pentecoste. Esattamente 
come avvenne, il viaggio del deserto. E quando Dio ci ha portato fuori, abbiamo 
agito molto bene. Ma cosa abbiamo fatto? Abbiamo voluto essere come tutte le 
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altre. Ora scopriamo che la sola cosa che ci porta al di là è la Grazia, non la 
Legge.  
81 Giosuè qui è un Simbolo del Ministero dell’Ultimo Giorno. Capite? Ora 
ricordatevi quelle tre fasi del viaggio. Tutto ciò cessò, dapprima la Legge e tutto il 
resto doveva finire, così che Giosuè… E Giosuè è la stessa parola come Gesù: 
“YHWH Salvatore”, che li tolse dal loro deserto dentro il paese Promesso. So 
ora che molti ritengono…  
82 E non voglio essere in disaccordo con gli studiosi, ma molti ritengono che il 
Paese Promesso Rappresenti il Cielo. Non potrebbe Rappresentare il Cielo. Non 
lo potrebbe, perché nel paese Promesso c’erano guerre, e disordini, e 
frustrazioni e tutto il resto. Esso non rappresenta il Paese Promesso.  
83 Ma notate, appena prima che essi entrassero nel paese Promesso, tutte le 
differenze che erano sorte fra loro. Essi… Una delle cose gravi fu Core. Lui non 
voleva questo comando di un solo uomo. Datan, e in che modo vennero davanti a 
Mosè e provarono a dirgli che “il Messaggio doveva significare questo” e vi 
misero un’interpretazione diversa, le loro idee di ciò che fosse. E tutti loro 
perirono! Tutti! Gesù disse: “Non ci fu nessuno di loro che non perisse”.  
84 Dissero: “I nostri padri mangiarono la Manna nel deserto, per lo spazio di 
quarant’anni”,  San Giovanni 6. Gesù disse: “E sono tutti morti”.  
85 Morti significa “Eternamente separati”. Essi sono tutti morti, eppure si 
rallegravano nel Sentire il Messaggio, eppure si rallegravano della Manna che 
cadeva. Non un’altra Manna; la Manna Genuina!  
86 Ma quando giunse al tempo in cui Balaam uscì con la sua falsa dottrina, e 
disse: “Siamo tutti uno. Perché non ci frequentiamo e facciamo sposare i nostri 
figli l’uno con l’altro? Siamo una grande nazione. Vi renderemo grandi con 
noi”. Ora chiunque abbia un Normale Intendimento Spirituale può vedere 
quella stessa cosa anche oggi, nel sposarsi tutti assieme. E ciò fu un peccato 
imperdonabile. A Israele non fu mai perdonato. Ma allora sorse Giosuè per 
l’Esodo.  
87 Ora ci è insegnato, in Apocalisse al 6° capitolo, credo, sì al 6° capitolo, dei 
Sette Suggelli. Che devono… Il Libro è Suggellato con Sette Misteri, o Sette 
Suggelli, Apocalisse 6. E nell’Ultimo Giorno,  Apocalisse 10, in Apocalisse 10, 
scopriamo che la Laodicea, l’Ultimo Messaggero dell’Ultima Epoca, e durante il 
Tempo della sua Profezia, che i Sette Suggelli sarebbero stati Aperti,  i Sette 
Misteri,  i Misteri Composti di Sette Parti che erano stati tralasciati.  
88 In ogni Epoca Ne sono stati tralasciati alcuni. Il Riformatore non ebbe il 
tempo d’occuparseNe. Nei giorni di Lutero, lui predicò solo la Giustificazione 
per Fede. Lui se ne andò, essi formarono una Chiesa. Dopo venne Wesley, il 
quale predicò la Santificazione. Ecco tutto. E in seguito vennero i Pentecostali.  
89 Ma ci è stato Promesso, in accordo ad Apocalisse 10, e in accordo a Malachia 
4, e San Luca 22:17, e così via, che in questa deve venire un Efesi. Lì è Promesso, 
amici. Deve venire un Efesi, per cui questi Misteri Composti di Sette Parti della 
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Parola di Dio devono essere Spiegati. Ed è nell’epoca di Laodicea che questo ha 
luogo. Io credo che ci siamo.  
90 Io credo che siamo proprio nelle Ombre della Venuta del Figlio di Dio. E 
come Giosuè, sorse appena prima degli Efesi, così pure Giovanni Battista sorse 
prima del successivo Efesi. E ci è Promesso un altro, un altro Efesi. È predetto 
qui nella Scrittura, quindi penso che stiamo vivendo di Nuovo negli Efesi. 
Tornare di nuovo a…. Ci è stato Promesso ciò che fu tralasciato durante quelle 
Sette Epoche.  
91 Ora voi non potete aggiungere nulla al Libro, né togliere da Esso. Apocalisse 
22:18 dice così: “Chi mai, aggiungerà una Parola, o toglierà una Parola, la sua 
Parte sarà tolta dal Libro della Vita”. Dunque non possiamo aggiungere né 
togliere.  
92 Perciò sappiamo dunque che Lutero non riuscì ad arrivare a Questo; Wesley, 
e così via, i riformatori, Knox, Finney, Calvino, e via così dicendo, essi non Lo 
ricevettero tutto, però ciò che essi avevano era la Verità del Vangelo.  
93 Ma ora negli Ultimi Giorni,  ci è stato dato l’Intendimento, tramite la Parola, 
che noi Lo Comprenderemo, perché verrà un’Epoca di Efesi. E ci siamo! Ora, 
Paradosso! Lo lascerò in sospeso, perché ho almeno altri dieci minuti e poi 
terremo la fila di preghiera. Paradosso!  
94 Ci sono delle persone, di oggi, che non credono nei Miracoli.  Dicono che “non 
riescono a credere che ci sia una tale cosa come i Miracoli in quest’epoca moderna”. 
Beh, io non intendo dire niente di male su quella persona, ma esse sono 
Spiritualmente intontite. Esse, esse, esse sono Spiritualmente cieche. Non hanno 
affatto Vista Spirituale né Sentimenti Spirituali. Perché, nessuno può sedere in 
mezzo a una folla di gente dove scende lo Spirito Santo, non importa se lui o lei sia 
del tutto un peccatore, se non che siano obbligati a sentire la Presenza di Dio, quando 
vedi la Parola che Lui promise essere adempiuta. Allora dovresti essere intontito; e 
quando lo vedi accadere con i tuoi stessi occhi, allora dovrai essere cieco 
Spiritualmente, non dico fisicamente. Ma tu puoi essere di certo Spiritualmente cieco 
e avere la vista naturale di dieci decimi.  
95 Vi ricordate di Eliseo là a Dotan, quando uscì e colpì l’intero esercito di 
cecità? La Bibbia disse che lo fece. E li condusse dritti in un’imboscata, quando non 
si rendevano conto chi lui era. E tuttavia aveva proprio l’aspetto che doveva avere, e 
così via, e lui uscì verso di loro. Essi però erano ciechi.  
96 E tu puoi stare nella Presenza del Dio vivente, puoi stare sotto l’unzione dello 
Spirito e vederLo muoverSi, e tuttavia non ti sfiorerà. Puoi vedere quel che Dio ha 
detto, che ti è stato predicato perfettamente ed ancora Manifestato, eppure non ti 
entrerà in testa: “non Lo credo”, allora, a quel punto, sei oltre fuori portata. Sei già 
morto, intontito, cieco, perduto. Quelli lo furono completamente.  
97 Il mondo. Mi chiedo se quella stessa persona che non crede in un Miracolo, mi 
chiedo e se le cose che sono reali, possono essere possibili solo quelle che sono 
scientificamente provate? Mi chiedo se si potrebbe avere uno scienziato o qualcuno 
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che non crede in un Miracolo, per spiegarmi come questo mondo sta nella sua orbita. 
Come fa a mantenere il suo tempo perfetto, intorno all’equatore e nel modo in cui 
procede, e proprio perfetto? Noi non abbiamo un macchinario, un orologio, o qualche 
genere, che possa tenere il tempo in quel modo; esso varierà qualche minuto ogni 
mese. Quel sole invece è esattamente in orario. Migliaia d’anni scorrono, non si 
sposta mai; di certo, perfettamente.  
98 Come può la luna, a miliardi di miglia di distanza dalla terra, controllare persino la 
marea. Ditemi come in questa galassia in cui viviamo, come potrebbe la luna avere 
qualche effetto sull’acqua della terra? Ditemi scientificamente come avviene. Non 
sarebbe possibile perché non esiste maniera scientifica di esporlo. Ma Dio ha stabilito 
che la luna sorvegli il mare. E quando la luna comincia a voltarsi sul dorso, quando la 
terra si allontana, ecco sopraggiungere la marea. Ma quando si sveglia, il mattino 
seguente, si volge indietro così, la marea ritorna nuovamente al suo posto. È un 
guardiano. “Oh”, direte, “questo avviene solo sulla spiaggia”. No.  
99 Questo avviene proprio quassù in Arizona e pure là nello stato del Kentucky, 
ovunque scaviate un buco nel terreno abbastanza profondo da trovare acqua salata. La 
troverete, quando cala quella marea, quell’acqua salata scende nel condotto. E 
quando arriva la marea, essa si solleva pure, a centinaia di miglia dal lido del mare. 
100 Potremmo Predicare un Sermone su questo. In che modo Dio, non importa, Egli 
è nella Gloria ma i Suoi ordini là hanno lo stesso effetto su tutto il mondo e su 
chiunque riceve la Promessa. Il Suo ordine è stato dato. Egli ha delle leggi di natura, 
ed essi si trasmettono assolutamente veraci, dalla Pentecoste o da qualsiasi altro 
tempo. Ogni volta che Dio ha fatto la Promessa, Egli starà ancora con quella 
Promessa senza riguardo a dove sta la gente, quante migliaia d’anni distante. Le Sue 
leggi restano sempre le stesse.  
101 Come il seme cade nel terreno e marcisce, e per riportare la vita. Sembra, se 
mai dovesse portare la vita, che questo avverrebbe quando è nella sua forma 
perfetta. Se mai la vita fosse in esso, allora perché non spunterebbe? Mettetelo 
nel terreno, la vita spunterà. Perché tutto ciò che sta intorno a quella vita, tutto 
ciò che è intorno a quel germe che nessuno sa trovare, come avviene che tutto il 
materiale intorno a quel germe deve morire? Cosicché può spuntare in una 
nuova vita. Ma tutto intorno ad esso deve anche morire e marcire, prima di 
poter far sbocciare la vita.  
102 Così è con un individuo. Finché ci sono delle aggiunte umane, delle idee 
umane, allora il Germe della Vita di Dio, lo Spirito Santo, non può operare. Tu 
non puoi essere guarito finché c’è solo una frazione da qualche parte, che non è 
ancora marcita; ciò ha tutti gli elementi umani, tutte le idee scientifiche, tutti i 
cosiddetti “giorni dei Miracoli sono passati”. Tutto ciò deve, tutto, non solo 
morire, ma marcire, allora da lì cresce il germe della Vita a una nuova Vita. È 
solo in tal modo che potrà crescere.  
103 Per questa ragione non otteniamo ciò che chiediamo. Noi cerchiamo di 
portare, con noi, tante delle nostre idee.  
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104 Ecco perché la chiesa luterana, le pentecostali e le altre non riuscirono ad 
avanzare ulteriormente di quanto fecero; perché esse introducono, tramite un 
gruppo di teologi: “Questo dovrebbe essere in questo modo. Questo è per un 
altro giorno. E Questo era per quello”. Rimane lì. Non può crescere a quella 
Perfetta Immagine di Cristo finché ogni Parola di Dio non è accettata in te, e 
allora tu diventi quella Parola. È come il seme che s’addentrò nel terreno.  
105 Vorrei spiegare Ebrei 11:3 per loro. Il più grande scienziato che abbiamo mai 
avuto, per quanto io sappia, è stato Einstein. Non molto tempo fa qui, a New York, 
stavo ascoltando quello che lui aveva detto. E stava parlando della galassia, e quanto 
era lontana, e lui dimostrò che esisteva un’Eternità. Come l’uomo, andando a tanti 
milioni di miglia all’ora, gli occorrerebbero tanti, anzi a un milione d’anni luce 
all’ora, gli occorrerebbero tanti anni per arrivare lassù, uno, trecentomila o qualcosa 
del genere, e poi trecentomila per il ritorno. E poi con questo dimostrò, in qualche 
modo, che l’uomo sarebbe stato via dalla terra solo cinquant’anni. Eternità!  
106 E questa è solo una piccola galassia, quando Dio le ha soffiate dalla Sua mano! 
Lo ha detto la Bibbia! E alla fine Einstein concluse con questo: “C’è solo un modo 
con cui un uomo possa spiegare l’origine di questo mondo, questo si trova in Ebrei 
11:3: ‘Noi comprendiamo che i mondi furono formati dalla Parola di Dio’”. È 
esattamente così. La scienza non può neanche sfiorarlo. E poi voi dite che non 
credete in un miracolo? Come potreste farlo?  
 
 

IL PARADOSSO DEL PROFETA BRANHAM 
  

ome tutti i Profeti della Bibbia, il Profeta Branham è un Paradosso! La 
sua Storia e la Conferma Divina nel Suo Ministero sono Eccezionali. Io 
spesso lo chiamo il Prototipo, ossia ciò che la Sposa raggiungerà prima del 

Rapimento, perché solo quella Simile Potenza Dinamica può portarci al 
Rapimento. Come detto egli poté Sperimentare la Terza Tirata che riagirà nella 
Sposa in tempo di Pretribolazione. Dalla Visione alla Parola Parlata, come 
abbiamo trattato e quindi ai Doni usati in modo Sovrannaturale, come il 
Discernimento e la Guarigione Divina. 
 

TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
IL PARADOSSO DEL PROFETA BRANHAM 

Un Paradosso, Jeffersonville, Indiana, Usa, 10-12-1961 
215 Un altro, voglio darvene uno piccolo, insignificante. Ma, la mia conversione 
fu un Paradosso. Dico questo con amore e rispetto. I miei genitori sono morti. I 
parenti di mia madre erano tutti peccatori, cacciatori di pelli, cacciatori, e gente 
di montagna. I parenti di mio padre sono tutti ubriaconi, contrabbandieri, 
giocatori d’azzardo, sparavano con armi, si uccidevano l’uno con l’altro, la 

C 
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maggior parte di loro morì di morte violenta. Non c’era un minimo di religione, 
in nessun modo, per noi. E come fece Dio…cos’era Ciò che era giunto nella 
piccola vecchia capanna di legno lassù quella mattina, che vedete raffigurato lì 
su quel muro? Cosa? È del tutto diverso.  
216 Se mettete un chicco di grano nel terreno, produrrà un chicco di grano. 
Mettete mais nel terreno, produrrà mais. Mettete una lappola nel terreno, 
produrrà una lappola.  
217 Ma questo è un Paradosso! Ognuno di voi può dire la stessa cosa di se stesso. 
Noi tutti possiamo pensare a un Paradosso di ciò che è accaduto.  
218 Ecco un altro Paradosso. Come posso io, dopo aver Predicato quasi 
trent’anni, poter ancora aver timore di quel pensiero di andare Aldilà? Come 
potrebbe essere? Dopo aver Predicato da quando ero un ragazzino, e ora qui un 
uomo di cinquantadue anni, e poi pensare di temere… Io non… Io sapevo di 
essere salvato. Ma, temevo il pensiero… Ma l’Amore di Dio, una mattina, scese 
nella mia stanza, mi sollevò, e mi portò in un Luogo dove si trovavano i Redenti. 
Davvero un Paradosso!  
219 Voglio chiedervi qualcosa. Potrei interromperlo qui ora. Voglio chiedervi 
qualcosa. [Punto vuoto sul nastro—Ed.] Cos’è Quella su quella foto lì? Da dov’è 
giunta? Per cosa è qui? La scienza non può negarLa. Cos’è nella riunione Ciò 
che sta lì e passa la gente al setaccio, e dice loro: “Nel passato, cosa avete fatto. 
Siete qui per questo scopo. Siete qui per quello”? È Incredibile per la mente 
scientifica.  
220 Ora, conosciamo la telepatia. La telepatia è, dire qualcosa, come se voi state 
dicendo qualcosa e io posso dire la stessa cosa, vedete, cioè, sto Leggendo la 
vostra mente, sta accadendo proprio in quel momento. Ma quando vedete che 
Essa dice cose che accadranno tra molto, ciò non ha niente a che fare con la 
telepatia.  
221 È Incredibile che Dio, in questi ultimi giorni, come ha Promesso che avrebbe 
fatto, faccia una tale cosa. Ma è vero, è un Paradosso! Lo stesso Dio che ha 
sempre fatto Paradossi e li ha mostrati, è lo stesso Dio oggi, perché mantiene la 
Sua Parola. La scienza non può negarLa, Essa è lì sulla macchina fotografica. È 
un Paradosso, Dio!  
222 Cos’è? In Esodo, il 13° capitolo, leggiamo che Dio diede ai figli d’Israele, i 
quali erano un simbolo della chiesa oggi; come loro viaggiavano nel naturale, noi 
stiamo viaggiando nello Spirito. La prossima domenica lo prenderemo in esame, 
ora. Ricordate, è tutto su ciò, vedete. Ora, come dove sono loro, andarono nel 
suolo, materialmente, così, e Dio era con loro; la Chiesa è seduta con Cristo, nei 
Luoghi Celesti, nei regni spirituali, andando con tutti i domini sotto i nostri 
piedi. Alleluia! Sissignore. Ed essi avevano una Colonna di Fuoco, una Luce che 
seguivano. Dovunque andasse questa Luce, seguivano quella Luce. Migliaia di 
anni sono passati, centinaia e centinaia di anni sono trascorsi, ed Essa è ancora 
Viva. Un Paradosso! Lo stesso Ieri… Che adempie la Scrittura, Essa è qui come 
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Testimone; non per noi, ma perché Dio L’ha Promessa, che Gesù Cristo è lo 
stesso Ieri, Oggi, e in Eterno. Era Colui che Mosè reputò, le ricchezze di Cristo, 
cioè il vituperio di Cristo ricchezza maggiore dei tesori d’Egitto. E cos’era il 
Cristo che andava dinanzi a Lui? Una Luce, una Colonna di Fuoco.  
223 Egli disse: “Io procedo da Dio, e ritorno a Dio”. Lo fece. “Fra poco il mondo 
non Mi vedrà più, eppure voi Mi vedrete; poiché Io sarò con voi, persino in voi, 
fino alla fine del mondo”. Proprio fino alla fine del mondo, Egli ci sarebbe altresì 
stato. Eccoci!  
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